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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Presidente 

Mtro. Javier López Casarín 
Alcalde de Álvaro Obregón 

Invitado   

 
 
 
 

Ing. Alvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

Ing. Jóse Carlos Domíguez López 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Lic. Fernando Rosique Castillo 
Director General Servicios Urbanos  

en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Lic. Graciliano Girón Sánchez 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Titular 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan Cesar Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

C. P. Alma Lidia Nequiz Zamora 
Directora General de Administración y Finanzas en la 

Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 
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Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana  

Vocal Titular 

 
Ing. Oscar Leopoldo Díaz González Palomas 

Director General de Obras para el Transporte 
Vocal Titular 

 
Mtra. Martha Eugenia Sánchez Membrillo 
Directora General de Proyectos Estratégicos y  

Servicios Técnicos 
Vocal Titular 

Arq. Juan Javier Granados Barrón 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 
 

 
Ing. Édgar Alejandro Barrientos Galván 

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial 
Vocal Titular 

 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora 

 de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director de Transferencia y Disposición Final 

de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 

Vocal Titular 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
Director de Construcción para Servicios Urbanos 

Vocal Titular 
 

Ing. José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Mantenimiento de la 

Dirección de Alumbrado Público  
Vocal Titular 
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 C. José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano 

Vocal Titular 
 
 

Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
 Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Proyectos Estratégicos y Servicios Técnicos 
Vocal Suplente 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel  
Director de Recursos Materiales, Abastecimiento y 

Servicios en la Dirección General de Administración y 
Finanzas  

Vocal Suplente 

Ing. Javier Trujillo Rodríguez 
Director Técnico de Obras e Infraestructura Vial 

Vocal Suplente 
 
 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Suplente 

 
 
 
 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Vocal Suplente 

 

Lic. Fernando Alejandro Contla Castro 
Director de Alumbrado Público 

en la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

 
 Ing. José Hernández Cruz  

Coordinador Operativo de Servicios  
Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez 

Vocal Suplente   

 Arq. Aniela Baez López  
Directora de Imagen Urbana en la Alcaldía Cuauhtémoc  

Vocal Suplente  
 

José Alfredo Hernández Romero 
Director de Coordinación y Operación de Servicios 

Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 
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C. P. Gerardo Perea Alvarado  
Subdirector de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía 

Milpa Alta  
Vocal Suplente 

Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Arq. Jesús Teoyotl Morales 
Jefe de Unidad Departamental de Auditoría 

Administrativa, Operativa y Control Interno “B” 
Asesor 

Mtro. José Alberto Vázquez Cruz 
Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Edgar Iván Vélez Cuvielles 
Subdirector de Asuntos Jurídicos y Procedimientos de 

Contratación de Obras en la Dirección General de 
Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Asesor 

Arq. Raúl Basulto Luviano 
Secretario de Obras y Servicios del  
Gobierno de la Ciudad de México 

Invitado 
 

 
Arq. Psj. Pedro Guillermo Camarena Berruecos  

Director de Infraestructura Verde en la Dirección 
General de Sistemas de Áreas Naturales Protegidas y 

Áreas de Valor Ambiental 
Invitado 

Javier Rojas Morales 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos en la 

Dirección de Construcción para Servicios Urbanos 
Invitado 

 

Juan Manuel Cortes Rico 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Coyoacán  
Invitado  

 

Arq. Santiago Gurrola Cuevas  
Coordinador de Servicios y Mantenimiento 

de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano 
en la Alcaldía Iztapalapa 

                                   Invitado 
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 Ing. Aureliano Ronquillo González 
Subdirector de Infraestructura Urbana 

en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Invitado 

 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 

 en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 

 

Martha Alicia Espinoza Pérez 
Subdirectora de Proyectos de Obra en la Dirección  

General de Obras de Infraestructura Vial 
Invitada 

Lic. Julia Álvarez Icaza Ramírez 
Secretaria del Medio Ambiente del Gobierno de la CDMX 

Invitada 
 

 
 

Insp. Gral. Lic. Elvira Garduño Suárez 
Directora Ejecutiva de Logística y Seguimiento 

Operativo de la Subsecretaría de Operación Policial de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

 

Lic. Mayra Ortiz Rodríguez  
Directora General de Coordinación de 
de Unidades de Apoyo Técnico de la  
Secretaria de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Dr. Salvador Guerrero Chiprés 
Titular Coordinador General del 

 C5 de la Ciudad de México 
Invitado 

 

Ing. Víctor Daniel Zepeda Núñez 
Enlace a Afectaciones de Terceros en el “C5” 

Invitado 
 
 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribución de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitada 
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Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la Red Vial Primaria 

de la Secretaría de Obras y Servicios 
Invitada 

M. en I. José Mario Esparza Hernández 
Secretario de Gestión Integral del Agua 

Invitado 
 

Mtro. Alejandro Martínez Domínguez  
Jefe de Unidad Departamental de Atención a Grupos 
Sociales en la Secretaría de Gestión Integral del Agua 

Invitado 
 

Jesús Alberto González Ramírez  
De la Dirección de Derecho Humano al Agua y 

Concertación Ciudadana en la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua 

Invitada 

Mtro. Guillermo Alán García Capcha 
Director Ejecutivo del Instituto de Atención 

 a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 
Invitado 

 

 
 
 

Mtro. Iván Alexis Roldan Mendoza 
Coordinador de Estrategia de la Transición  

de la Calle al Hogar en el Instituto de Atención 
 a Poblaciones Prioritarias 

Invitado 

Lic. César Adolfo Mancera Ortiz 
Director General de Contacto Ciudadano  

de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

Lic. Alejandro González Fuentes 
Director de Estrategias y Mejora para la Atención 

Ciudadana de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

Amado Ríos Valdez 
Director General de Evaluación 

de Impacto y Regulación Ambiental 
Invitado 

Ing. Maritza Flores Leal 
Jefa de Unidad Departamental de Gestión 

 Sustentable de Residuos Sólidos de la SEDEMA 
Invitada 
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Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de Manejo 

 de Residuos de la SEDEMA 
Invitada 

 

Lizbeth Cruz Carbajal 
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 

 Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada 

Ing. Alfredo Ruiz Manjarrez 
Gerente Divisional de Distribución Valle 

 de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
Gerente de Distribución del Valle de México 

 Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Salvador Saucedo Zarco 
Gerente Divisional de Distribución del Valle de México 

Norte de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 

División de Distribución Valle de México Sur de la 
Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución Valle de México 

Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Netzahualcóyotl Mendoza Rivera  
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Guillermo Olvera Carranza 
Jefe de Oficina Redes Aéreas, División Valle de 

 México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 
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Ing. José Alberto Palacios González 
Jefe del Departamento de Líneas de la Zona de 

Transmisión Valle de México Centro de la Comisión 
Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
E. D. de la Superintendencia de la Zona 
 de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Luis Sánchez Pozo 
Zona de Transmisión Valle de México Centro 

 de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado  
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2.- Revisión del Acta de la Tercera
Sesión Ordinaria del Subcomité
Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en
la CDMX, (celebrada el 28 de marzo del
2025) y aprobación en su caso.
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Acta 3ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
1 de 26 

 
 

Siendo las diez horas del día viernes veintiocho de marzo de dos mil veinticinco, en la 
Casa de Cultura de Tlalpan, ubicada en Camino a Santa Teresa, s/n, esquina Zacatépetl, 
Colonia Bosques del Pedregal, Código Postal 14010, Alcaldía Tlalpan, Ciudad de México, 
se da inicio a la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para 
la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México.---------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 28 de febrero del 2025) y aprobación en su caso.---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Tlalpan. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Coordinación de Áreas Verdes y 
Espacios Públicos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Asignación presupuestal de las Alcaldías y la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial,  para el suministro de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX.-------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Directorio de Contactos Zonas de Distribución CFE, Distribución Valle de México 
Centro y Sur (podas de árboles y reemplazo de postes dañados y mantenimiento).-  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Intervención de los Participantes 
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Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
Proyectos Camino Mujeres, Parques Alegría, Pueblos Mágicos y Manzanas Verdes, 
de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad.--------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecto Miguel Sinai Ciprian 
Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente Suplente del Subcomité e Ingeniero 
Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario Técnico. Vocales 
Titulares: Ingeniero José Carlos Domínguez López, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado Héctor Miguel Canseco Rodríguez, 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana en la Alcaldía Coyoacán; Arquitecto Omar García 
Hernández, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Gustavo A. Madero; 
Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Iztacalco; C. Alfredo González Patiño, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía La  Magdalena Contreras; Arquitecto Iván César Sánchez López, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac; Facundo García Miranda, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan; Licenciada María Guadalupe Trejo 
Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Xochimilco; Ingeniero 
Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas; 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos; Contador Público Set Jesús Delgado Sánchez, Director de 
Ingeniería de Costos y Contratos de Obras; Arquitecto Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, 
Director de Construcción para Servicios Urbanos; Ingeniero José Alberto García García, 
Subdirector de Operación y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público y el C. 
José Regino Medrano Vilchis, Contralor Ciudadano. Vocales Suplentes: Fernando 
Alejandro Castro Contla, Director de Alumbrado Público en la Alcaldía Azcapotzalco; 
Contador Público Mario Alberto Ortiz Esquivel, Director de Recursos Materiales, 
Abastecimientos y Servicios de la Dirección General de Administración y Finanzas; 
Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de 
Imagen Urbana; José Alfredo Hernández Romero, Director de Coordinación y Operación 
de Servicios Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras. Asesores: Licenciada Olga 
Tavera Legorreta, Jefe de Unidad Departamental de Substanciación del Órgano Interno 
de Control de la Secretaría de Obras y Servicios. Invitados: Maestra Gabriela Osorio 
Hernández, Alcaldesa de Tlalpan; Casandra Camacho Galindo, Concejal de Tlalpan; Saul 
Magdaleno Giles, Director de Proyectos y Programas de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Tlalpan; Licenciado Alejandro González Fuentes, Director de Estrategias y Mejora para 
la Atención Ciudadana de la Agencia de Digital de Innovación Pública; Maestra Carmina 
García Robles, Subdirectora de Disposición Final de la Dirección de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Lic. Marco Antonio Beltrán Flores 
Subdirector de Transferencia en la Dirección de Transferencia y Disposición Final de 
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Residuos Sólidos Urbanos; Lic. Martín Santos Gil Luna, Jefe de Unidad Departamental 
de  Reciclaje de la Dirección de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos 
Urbanos; Sergio Carmona Rizo, Subdirector de Barrido Manual de la Alcaldía Cuajimalpa 
de Morelos; Maestro Antonio Olguín Hernández, Jefe de Unidad Departamental de 
Logística y Operación de la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos; Ingeniero Gustavo Alberto 
Ceja Aguilar, Subdirector de Tratamiento de Residuos Sólidos en la Alcaldía 
Cuauhtémoc; Líder Coordinador Leonardo Vera Olivo, Seguimiento de Obra Pública de 
Servicios Urbanos de la Alcaldía Iztapalapa; Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector 
de Supervisión de Zona de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Maestro Iván Alexis 
Roldan, Coordinador de Estrategia Transición entre la Calle y el Hogar del Atención a 
Poblaciones Prioritarias; Jesús A. González Ramírez, De la Dirección de Derecho 
Humano al Agua de la Secretaría de Gestión Integral del Agua; Víctor Daniel Zepeda 
Núñez, Enlace ”B” en el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y 
Contacto Ciudadano de la CDMX (C5); Ingeniera Itzel Estefany Cervantes López, 
Coordinadora de Proyectos de Manejo de Residuos de la Secretaría de Medio Ambiente; 
Gerardo Insua Juárez, Responsable de Proyectos de Residuos de la Secretaría de Medio 
Ambiente; Luis Ángel Martínez Torres, Asesor Técnico en la Jefatura de Unidad 
Departamental de Gestión Sustentable de Residuos de la Secretaría de Medio Ambiente;  
Ingeniero Edmundo Robledo Hernández, Asesor Técnico de la Dirección de 
Infraestructura Verde de la Secretaría de Medio Ambiente; Licenciada Alma Delia Morin 
González, Jefa de Unidad Departamental de Distribución y Comercialización de la Planta 
de Asfalto; Ingeniero Francisco Javier Suarez D., Subdirector de Construcción de Obras 
Públicas “A” en la Dirección General de Construcción de Obras Públicas; Ingeniero Marco 
Domingo Martínez Bautista, Valle de México Centro de la Comisión Federal de 
Electricidad e Ingeniero Oscar de la Cruz Vázquez, Jefe de Oficina de Líneas y Redes de 
la Comisión Federal de Electricidad.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan, 
buen día a todos compañeros de Servicios Urbanos, Directores Generales, Subdirectores 
de las dieciséis Alcaldías que tiene esta gran Ciudad de México, sean todos bienvenidos 
aquí a tierra firme Tlalpan, les damos la más cordial bienvenida a todos y cada uno de 
ustedes, agradezco también la oportunidad que nos da la Secretaría de Obras y Servicios 
de ser la sede del Subcomité en este mes de marzo, un fraternal saludo desde Tlalpan a 
nuestra Jefa de Gobierno la Licenciada Clara Marina Brugada Molina.-------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------              
Maestra Gabriela Osorio Hernández, Alcaldesa en Tlalpan, buenos días a todos y 
todas, muy contenta de que el Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, sesione en esta ocasión en la Alcaldía de 
Tlalpan, esta es su casa, siempre bienvenidos a la Alcaldía más grande en extensión 
territorial, la Alcaldía más verde y no diría la más bonita porque yo sé que todos piensan 
lo mismo de su Alcaldía, pero esta es su casa, muy contenta de recibirles a todas y todos, 
agradezco a los representantes del Gobierno de la Ciudad de México, por favor extiendan 
un saludo al Arquitecto Raúl Basulto Luviano, Secretario de Obras y Servicios del 
Gobierno de la Ciudad de México, comentaba aquí en corto que hemos tenido una gran 
coordinación con él, una persona que tuve yo la oportunidad de antes de asumir el 
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Gobierno y el todavía como Alcalde de Iztapalapa, de que nos diera una pequeña 
capacitación por así decirlo, de todo lo que lograron en Iztapalapa en materia de servicios 
urbanos, servicios públicos y un compañero con toda la disposición, humildad de poder 
dar su conocimiento y su experiencia y ahora que está asumiendo esta Secretaria tan 
importante para el proyecto de la Ciudad de México, seguimos en esa coordinación 
maravillosa, muchísimas gracias y sobre todo a la Jefa de Gobierno Clara Marina 
Brugada Molina, que para nosotras sobre todo el caso como mujeres jóvenes que 
encabezamos esta gran Alcaldía, es una inspiración nuestra Jefa de Gobierno, de lo que 
logro en una Alcaldía bastante compleja como lo es Iztapalapa, en materia de 
recuperación de espacios públicos, de proyectos innovadores en materia social, de 
innovación social, de infraestructura urbana y lo que implica los servicios públicos, es un 
honor que esté con nosotros Gobierno de la Ciudad de México, a las dieciséis Alcaldías, 
también aquí esta nuestra Concejala que es Presidenta de la Comisión de Servicios 
Urbanos, compañera Casandra Camacho Galindo y el equipo de servicios urbanos, un 
gran equipo, dejen decirles que todo el equipo de la Dirección de Servicios Urbanos son 
Tlalpenses, nuestro Director General es originario del Pueblo de San Andrés Totoltepec, 
uno de los once pueblos de nuestra Alcaldía y así toda la dirección y eso se ha visto en 
un compromiso tremendo, los compañeros son operativos, entrones, muy trabajadores, 
veinticuatro siete, que es una característica que estamos impulsando en el Gobierno de 
Tlalpan, agradecer esta presencia y nosotras sabemos lo importante que son el área de 
servicios públicos, yo me atrevería a decir sin demeritar en mi caso por ejemplo estoy 
impulsando mucho el tema cultural, yo durante muchísimo tiempo me he dedicado al 
tema cultural y todas las áreas son sumamente valiosas, pero hay una en especial que 
tiene que ver con servicios urbanos, servicios públicos, que la gente lo demanda día a 
día, que es de las principales demandas que tiene la población, no solamente en Tlalpan 
si no en las dieciséis Alcaldías y en la Ciudad de México y un claro ejemplo de eso, es la 
encuesta de seguridad, de percepción de seguridad urbana, del INEGI la ENSU, a nivel 
Nacional, que cuando le preguntan a la gente cuales son aquellos factores que 
determinan si se sienten seguros o no seguros, no solamente es la presencia de que 
haya policías, patrullaje, rondines, la gente te comenta si hay iluminación o no la hay, si 
hay bacheo o no lo hay, si hay mejoramiento urbano o no lo hay, es decir son factores 
que corresponden a los servicios públicos y tienen un peso muy importante en la 
percepción de seguridad de la gente de la Ciudad de México, es decir aquí en Tlalpan las 
principales demandas que tiene la gente son cuatro, seguridad, agua, somos una de las 
Alcaldías que más padece en términos de falta de agua o la distribución que es muy 
compleja, por la extensión territorial, pero son otras dos cosas, luminarias y bacheo, es 
lo que más nos dice la gente que requiere, en las redes sociales que usamos muchísimo 
nosotras, lo principal que nos pone la gente es luminarias, bacheo y poda de árbol, son 
la tres principales demandas que nosotras tenemos aquí en la Alcaldía de Tlalpan y recae 
justamente en la Dirección de Servicios Urbanos, nosotras vemos estas reuniones 
sumamente importantes, espero como siempre lo digo cuando se conforman los consejos 
que se tienen que hacer por ley, que no sean consejos donde nada más vengamos a 
vernos la cara, está bien vernos, convivir, eso siempre es bueno pero que no se quede 
ahí, que sean consejos o comités donde el intercambio de experiencias, a lo mejor lo que 
se está haciendo en la Magdalena Contreras, en Álvaro Obregón, en la Benito Juárez, 
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Cuauhtémoc, en la Gustavo A. Madero, en Venustiano Carranza, puede funcionar aquí 
también, porque al final el reto más allá de que Alcaldía se esté gobernando, más allá de 
que partido vengamos en su momento, no es ese sentido, si no como Ciudad de México, 
somos un ejemplo nacional de la atención a los servicios públicos, que experiencias 
enriquecedoras se pueden aportar en cada una de las Alcaldías y se puede llevar a nivel 
Ciudad de México, celebro como siempre que se haga este tipo de reuniones y aprovecho 
para ir finalizando, el reconocer el trabajo que hacen todas nuestras cuadrillas, las y los 
trabajadores de base, de nómina ocho, honorarios y de los programas sociales, son unos 
fregones, son unas fregonas, la verdad los compañeros están todos los días, no se rajan, 
no dicen ya mañana, están ahí presentes la verdad, son ellos los que llevan el trabajo y 
levantan a esta Alcaldía y se les reconoce profundamente a las y los compañeros, acá 
yo les he dicho a los Subdirectores, Jefes de Departamento y al Director General, no 
debemos de ser de escritorio, eso nos lo ha enseñado nuestra Jefa de Gobierno, es estar 
viendo las necesidades en el territorio, nosotras tenemos un programa que se llama 
Nuestra Colonia se Transforma que implica estar durante dos semanas en una colonia, 
no solamente con los servicios públicos, su servidora hace recorridos de supervisión, 
recorridos con las y los vecinos, llevamos jornadas sociales, culturales, pero algo que nos 
caracteriza es ese trabajo territorial, no podemos soltar el trabajo en las colonias y en los 
pueblos porque uno pierde la sensibilidad de lo que significa ser servidor o servidora 
pública, yo le he dicho a los compañeros aquí no somos funcionarios, ya esa palabra es 
de la antigua escuela de la administración pública, ya no somos funcionarios, somos 
servidores y servidoras públicos y el lenguaje construye la realidad y construye también 
una percepción, ser servidora pública no es solamente funcionario que viene de 
funcionar, como funcionaria tienes que funcionar en tu labor, pero tienes que servir y 
como sirves? escuchando a la gente, como sirves? dando resultados y ese es el trabajo 
que queremos impulsar en la Alcaldía y tomamos de ejemplo como siempre la gran labor 
que ha hecho nuestra Jefa de Gobierno Clara Marina Brugada Molina, bienvenidas y 
bienvenidos y muchas gracias a todos por su presencia.-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente de la Tercera Sesión Ordinaria, nombrado por el Arquitecto Adrián Hernández 
Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidente del 
Subcomité, mediante oficio CDMX/SOBSE/DGSUS/2024-10-24.02 de fecha veintiocho 
de marzo de dos mil veinticinco. Buen día a todos, Alcaldesa muy buenos días, sean 
bienvenidos a esta hermosa Casa de Cultura Tlalpan para llevar a cabo la Tercera Sesión 
Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios 
Urbanos de la Ciudad de México del ejercicio dos mil veinticinco, hoy se encuentra en la 
mesa la grata compañía de la Maestra Gabriela Osorio Hernández, Alcaldesa de Tlalpan, 
agradecemos nos reciba aquí en la Alcaldía Tlalpan, agradecemos también al compañero 
Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan y 
a todo su equipo de trabajo por el empeño, apoyo y coordinación en la logística y el 
espacio para el desarrollo de esta sesión, reciban también un cordial saludo de nuestro 
Secretario de Obras el Arquitecto Raúl Basulto Luviano y de nuestra Jefa de Gobierno la 
Licenciada Clara Marina Brugada Molina, y sin más preámbulo, damos inicio de manera 
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formal a los trabajos de la Tercera Sesión Ordinaria de este Subcomité.----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, bienvenidos a la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México 
ejercicio dos mil veinticinco, iniciando con el primer punto del orden del día que 
corresponde a la lista de asistencia y declaratoria de quórum, Presidente e integrantes 
de este cuerpo colegiado hago de su conocimiento que una vez verificada la lista de 
asistencia se cuenta con quórum para llevar a cabo de manera legal el desarrollo de los 
trabajos de esta Sesión y en ese sentido todos los acuerdos que se tomen tendrán total 
validez.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (celebrada 
el 28 de febrero de 2025) y aprobación en su caso-----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, en obvio del tiempo se solicita al Pleno omitir su lectura toda vez que ya tuvieron 
oportunidad de revisarla en el Portal de la Secretaria de Obras y Servicios, por lo que 
pregunto al Pleno si tiene algún comentario u observación a la misma. No habiendo 
comentarios ni observaciones, se informa que se aprueba de manera unánime el acta, 
queda asentado como acuerdo y se procede a la firma de la misma.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 03-03-2025 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Tercera Sesión Ordinaria 
celebrada el veintiocho de marzo de dos mil veinticinco, aprueba de manera unánime el 
acta de la Segunda Sesión Ordinaria celebrada el pasado el veintiocho de febrero de dos 
mil veinticinco.--------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Siguiente punto del Orden del día.------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, hago de su conocimiento que tenemos el acuerdo 12-11-2024 en el cual las 
dieciséis Alcaldías tenían que hacer llegar a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos el listado de su parque vehicular 
autorizado para ingresar a las estaciones de transferencia del Gobierno de la Ciudad de 
México, esto con la finalidad de tener una mejor coordinación y control del ingreso de sus 
vehículos, la atención a este acuerdo ha sido solo por las Alcaldías Cuajimalpa, Milpa 
Alta, Benito Juárez, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero y Tláhuac, por lo que 
nuevamente reiteramos a las demás Alcaldías que no han enviado su información. Por 
último, tenemos el acuerdo 02-02-2025 que corresponde a la aprobación del acta de la 
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Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado treinta y uno de enero del dos mil 
veinticinco y en su seguimiento se informa al pleno del Subcomité tomo conocimiento y 
se procedió a la firma del acta, por lo que este acuerdo queda atendido. Pasamos al 
siguiente punto.------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Tlalpan. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Coordinación de Áreas Verdes y 
Espacios Públicos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana, voy a dar un breve 
resumen de lo que tenemos hasta ahorita de los trabajos en la red vial primaria, son 
actividades realizadas del primero de enero a marzo del dos mil veinticinco. Tenemos un 
acumulado en el barrido manual de doscientos cuarenta y tres mil doscientos cuatro 
kilómetros, en barrido mecánico tenemos cuarenta y nueve mil quinientos sesenta y 
nueve kilómetros y en la recolección de residuos tenemos sesenta y seis mil cuatrocientos 
sesenta y dos toneladas. Dentro de las actividades que tenemos en específico en la 
Alcaldía Tlalpan, que llevamos del primero de enero a marzo, tenemos barrido manual 
en kilómetros dieciséis mil cinco kilómetros, barrido mecánico tres mil quinientos sesenta 
y seis kilómetros, recolección de residuos sólidos cuatro mil seiscientos cincuenta y dos 
toneladas y recolección de escombro llevamos sesenta y siete toneladas. Tenemos un 
esquema de lo acumulado a cada una de las Alcaldías son los resúmenes que dimos 
dando un total de doscientos cuarenta y tres mil doscientos tres punto noventa y tres 
kilómetros de barrido manual y cuarenta y nueve mil quinientos sesenta y ocho punto 
treinta y siete kilómetros de barrido mecánico. Otro de los puntos que tenemos es la 
atención en Zona Centro, ahí abarcamos lo que es Centro Histórico, Paseo de la 
Reforma, Alameda Central y Monumento a la Revolución, dentro del Centro Histórico lo 
tenemos en dos cuadrantes que es el perímetro A y el perímetro B en el cual llevamos 
un acumulado en barrido manual de setenta y tres mil setecientos siete kilómetros, en las 
plazas y andadores cincuenta y dos millones quinientos mil novecientos ochenta metros 
cuadrados, en lavado un millón novecientos cuarenta y cinco mil ochocientos cincuenta 
y cuatro metros cuadrados de lavado, la recolección de residuos sólidos llevamos hasta 
el momento cuarenta mil ciento cuarenta y ocho metros cúbicos, manejamos unas 
graficas de lo que atendemos en Paseo de la Reforma y de las diferentes actividades que 
tenemos en el Centro Histórico son sobre todo en plazas y andadores, así como en el 
Monumento a la Revolución.-------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero José Alberto García García, Subdirector de Operación y Mantenimiento de 
la Dirección de Alumbrado Público, en lo que se refiere al alumbrado público, en la 
Alcaldía Tlalpan se ha llevado a cabo un mantenimiento de cuatro mil cuatrocientas 
sesenta y un luminarias de la red vial primaria y para la red vial secundaria ciento treinta 
y siete puntos de luz, para un total de cuatro mil quinientos noventa y ocho luminarios 
rehabilitados, para esta Alcaldía comprende varias vialidades en Calzada de Tlalpan 
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donde se han visto el mayor rendimiento de puntos de luz instalados y rehabilitados para 
lo cual nos ponemos a sus órdenes para cualquier reparación de luminarias en esta 
Alcaldía.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------- ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Martin Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción para Servicios 
Urbanos, con respecto a las actividades realizadas a lo largo de las diversas Alcaldías 
enfocándonos en el periodo de Tlalpan estamos hablando de que el último mes se 
realizaron tres mil quinientos noventa metros cuadrados de barrido fino, en vialidades 
principales, mil quinientos veinte cinco metros cuadrados de deshierbe, siete mil 
ochocientos setenta metros cuadrados de papeleo, cuarenta y seis metros cúbicos de 
recolección de residuos y desechos, recolección de cascajo y piedras seis metros 
cúbicos, cultivo de seto, plantas ornamentales, también se realizó el trasplante de 
especies en este caso en Tlalpan no tenemos, se construyeron cajetes nuevos y tenemos 
un total de dos derribos por riesgo y troceo; asimismo la poda de doscientos cincuenta y 
siete especies arbóreas, cuatro mil seiscientos metros cuadrados de poda de césped, 
quinientos diez metros de remate de césped, también se realizaron sesenta podas de 
seto a lo largo de la Calzada de Tlalpan. También comentar que estamos en un proceso 
donde se estará dando intervención a lo largo de las diversas Alcaldías con el tratamiento 
y saneamiento de las palmeras muertas en conjunto con la Secretaria del Medio 
Ambiente, es uno de los temas que ya en Alcaldías como Gustavo A. Madero y el día de 
hoy en Benito Juárez están atendiendo un operativo y que estaremos también teniendo 
contacto para las futuras programaciones en las diferentes Alcaldías. En proyección se 
muestran algunas imágenes acerca de los trabajos realizados en  la red vial primaria, 
plantación de áreas verdes, derribo por riesgo de palmeras muertas, asimismo la 
implementación y rescate de la imagen urbana a través de programas como el Programa 
Manzanas Verdes y la atención al equipamiento y espacio público con muralismo, pintura 
y equipamiento, las intervenciones que estamos realizando en la red vial primaria, 
Calzada de Tlalpan con el programa de camino mujeres libres y seguras, algunas de las 
peticiones que más adelante daremos acerca de la sesión pasada.-----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Continuamos con los puntos cinco y seis del Orden del Día.--------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025. 
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano muñoz Vega, Director de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos, el informe que se presenta desde el mes de febrero se ha 
hecho una reclasificación de los conceptos, esto con el objetivo de que los números 
reflejen lo que cada uno de los participantes aporta, en ese sentido se agrega a la Central 
de Abasto y también se agrega a la Dirección de Imagen Urbana que antes su registro 
caía en algunas otras dependencias o áreas lo cual de pronto nos daba ciertos números 
muy altos que no reflejaba lo que esa área aportaba, hoy ya la Dirección de Imagen 
Urbana tiene su propio registro, igual que la Central de Abasto. Son dieciséis mil 
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trecientas doce toneladas transferidas de residuos orgánicos en el periodo que va del 
primero al veintiocho de febrero del año dos mil veinticinco, en ese sentido la Central de 
Abasto tiene un aporte de cinco mil ochocientos sesenta y siete toneladas, Tlalpan mil 
ochocientas ochenta y un toneladas, Coyoacán mil ciento diez toneladas, Iztapalapa mil 
cuarenta y ocho toneladas, Xochimilco setecientas setenta y un toneladas, Iztacalco 
setecientas toneladas, Milpa Alta seiscientas diez toneladas, Miguel Hidalgo seiscientas 
tres toneladas, Venustiano Carranza quinientas sesenta y un toneladas, Dirección de 
Imagen Urbana cuatrocientas cincuenta toneladas, Álvaro Obregón cuatrocientas 
cuarenta toneladas, Cuauhtémoc cuatrocientas treinta y un toneladas, Azcapotzalco 
cuatrocientas veintisiete toneladas, Tláhuac cuatrocientas veintiséis toneladas, Benito 
Juárez trecientas diecisiete toneladas, Gustavo A. Madero trecientas cuatro toneladas, 
Magdalena Contreras doscientas treinta toneladas. Ingresos con pago a tesorería setenta 
y tres toneladas, es otro de los conceptos nuevos y Cuajimalpa con sesenta y tres 
toneladas. El volumen anual de residuos orgánicos recibidos en la planta de composta 
es una comparativa de siete años para poder observar la evolución de la eficacia o el 
desarrollo de las actividades en torno a la separación de lo orgánico e inorgánico, en el 
caso del año dos mil diecinueve tenemos trecientas sesenta y un mil cuatrocientas treinta 
y cuatro toneladas de ingreso a planta de composta, el año dos mil veinte trecientas 
cincuenta mil trescientas cuatro toneladas, en el año dos mil veintiuno trecientas sesenta 
y dos mil setecientas cinco toneladas, en el año dos mil veintidós con trecientos dos mil 
doscientas sesenta y ocho toneladas, año dos mil veintitrés doscientas cincuenta y seis 
mil seiscientas ochenta y nueve toneladas, año dos mil veinticuatro doscientas cincuenta 
mil cuatrocientas tres toneladas, en lo que va del dos mil veinticinco tenemos un 
acumulado de treinta y tres mil trescientas noventa y un toneladas, así mismo brindamos 
un ejemplo del dos mil veinticuatro al dos mil veinticinco, a este corte de enero-febrero, 
donde en el dos mil veinticuatro tenemos un aporte de treinta y un mil doscientas doce 
toneladas, en dos mil veinticinco en el mismo bimestre treinta y tres mil trecientas noventa 
y un toneladas, reflejando un incremento del siete por ciento. En relación a los residuos 
dela construcción y demolición en la Planta de Bordo Poniente para su tratamiento y 
aprovechamiento tenemos que del primero de enero al veintiocho de febrero del año que 
corre, se han procesado cinco mil novecientas sesenta y ocho toneladas de material de 
construcción en el campamento ubicado en la cuarta etapa del sitio de disposición final 
de bordo poniente, ingresado por las dependencias, entidades y órganos administrativos 
de la Ciudad de México, de esa forma tenemos que en esta visión histórica de dos mil 
diecinueve al dos mil veinticinco tenemos un aporte en dos mil diecinueve de noventa y 
un mil setecientas quince toneladas; en el dos mil veinte, veintiséis mil ochocientas 
sesenta y un toneladas; en el dos mil veintiuno, veintinueve mil doscientas ochenta y dos 
toneladas; en dos mil veintidós, veintitrés mil ciento cincuenta y cuatro toneladas; en dos 
mil veintitrés veintiún mil ochocientas cincuenta y seis mil toneladas; dos mil veinticuatro, 
veintisiete mil ciento cinco toneladas y dos mil veinticinco tenemos un acumulado de cinco 
mil novecientas sesenta y ocho toneladas a esta fecha, así mismo en el año dos mil 
veinticuatro en este corte bimestral de enero a febrero tenemos en dos mil veinticuatro 
un ingreso por cinco mil quinientas noventa y dos toneladas, en dos mil veinticinco, cinco 
mil novecientas sesenta y ocho toneladas, lo que representa un incremento de siete por 
ciento del dos mil veinticinco al dos mil veinticuatro. Los entes y Alcaldías que más 
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residuos ingresaron en el mes de febrero a las plantas de composta son Secretaría de 
Marina con mil seiscientas treinta y tres toneladas, la Dirección General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad con novecientas catorce toneladas, la Alcaldía Venustiano 
Carranza con doscientas ochenta y dos toneladas.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
7 Asignación presupuestal de las Alcaldías y la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial,  para el suministro de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, damos inicio al informe de los recursos 
asignados contra suministros realizados en la administración del veintiocho de febrero 
del dos mil veinticinco por Alcaldías. Álvaro Obregón inicio con treinta y siete millones 
ciento setenta y ocho mil, un total suministrado de un millón setecientos cincuenta y siete 
mil, recursos disponibles treinta y cinco millones cuatrocientos veinte mil, toneladas 
disponibles cuarenta mil trecientas cuarenta y tres; Azcapotzalco con un presupuesto de 
seis millones treinta y cinco mil, total suministrado cuatrocientos setenta y un mil 
cincuenta y seis, recursos disponibles cinco millones quinientos sesenta y cuatro mil, seis 
mil trecientas treinta y ocho toneladas; Benito Juárez inicio con dos millones quinientos 
mil, total suministrado ciento noventa y dos mil doscientos tres, recursos disponibles dos 
millones trescientos siete mil, toneladas disponibles dos mil seiscientas veintiocho; 
Coyoacán inicio con siete millones, se le han suministrado cuatrocientas cuarenta y 
cuatro mil ciento treinta y uno, recursos disponibles seis millones quinientos cincuenta y 
cinco mil, siete mil cuatrocientos sesenta y siete toneladas disponibles; Cuajimalpa inicio 
con seis millones, total suministrado quinientos treinta un mil ciento noventa y nueve, 
disponibles cinco millones cuatrocientos sesenta y ocho mil, seis mil doscientas 
veintinueve toneladas disponibles; Cuauhtémoc inicio con cinco millones, total 
suministradas trecientos setenta y siete mil  ciento cuarenta y cinco, cuatro millones 
seiscientos veintidós mil disponibles, cinco mil doscientas sesenta y cinco toneladas 
disponibles; Gustavo A. Madero con cuarenta millones, se le han suministrado dos 
millones ciento sesenta y ocho mil, le restan treinta y siete millones ochocientos treinta y 
un mil, cuarenta y tres mil ochenta y nueve toneladas disponibles; Iztacalco con diez 
millones, total suministradas quinientos sesenta y tres mil cuatrocientas treinta y nueve, 
le restan nueve millones cuatrocientos treinta y seis mil, diez mil setecientas cuarenta y 
ocho toneladas disponibles; Iztapalapa inicio con setenta y siete millones doscientos 
cuarenta y ocho mil, total suministrado cinco millones treinta y cuatro mil, recursos 
disponibles setenta y dos millones doscientas trece mil, ochenta y dos mil  doscientas 
cuarenta y ocho toneladas disponibles; Magdalena Contreras inicio con seis millones, 
total suministrado cuatrocientos cincuenta y seis mil ochocientas sesenta y siete, 
recursos disponibles cinco millones quinientos cuarenta y tres mil, seis mil trecientas trece 
toneladas disponibles; Miguel Hidalgo inicio con dos millones seiscientos mil, total 
suministrado trecientos cuarenta mil doscientas treinta y cuatro, dos millones doscientos 
cincuenta y nueve mil disponibles, dos mil quinientas setenta y cuatro toneladas 
disponibles; Milpa Alta inicio con nueve millones, total suministrados  trecientos cuarenta 
y siete mil ciento treinta y cinco, le restan ocho millones seiscientos cincuenta y dos mil, 
nueve mil ochocientas cincuenta y cinco toneladas disponibles; Tláhuac inicio con cuatro 
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millones quinientos mil, total suministrado cuatrocientos diecisiete mil novecientas 
setenta y dos, recursos disponibles cuatro millones ochenta y dos mil, cuatro mil 
seiscientas cuarenta y nueve toneladas disponibles; Tlalpan inicio con treinta millones, 
total suministrado un millón cuatrocientos doce mil ciento cincuenta y ocho,  recursos 
disponibles veintiocho millones quinientos ochenta y siete mil, treinta y dos mil quinientas 
sesenta toneladas disponibles; Venustiano Carranza inicio con cuatro millones trecientas 
noventa mil, total suministradas ochocientas quince mil ochocientas dos, le restan tres 
millones quinientas setenta y cuatro mil, cuatro mil setenta y un toneladas disponibles; 
Xochimilco inicio con doce millones, total suministrado seiscientos setenta y siete mil 
cuatrocientas treinta y ocho, le restan once millones trecientas veintidós mil, doce mil 
ochocientas noventa y seis toneladas disponibles, eso es en cuanto a Alcaldías. Lo que 
se le suministro en el mes de febrero fue o siguiente.  Álvaro Obregón retiro ochocientas 
noventa y cuatro, Azcapotzalco doscientas dieciséis, Benito Juárez ciento quince, 
Coyoacán doscientas sesenta, Cuajimalpa doscientas cincuenta y nueve, Cuauhtémoc 
ciento sesenta y tres, Gustavo A. Madero quinientas treinta y dos, Iztacalco veintiocho, 
Iztapalapa dos mil novecientas ochenta y un toneladas, Magdalena Contreras doscientas 
trece, Miguel Hidalgo ciento cuarenta y cinco, Milpa Alta ciento sesenta y tres, Tláhuac 
doscientas veintisiete, Tlalpan seiscientas cincuenta y tres, Venustiano Carranza 
quinientas sesenta y dos, Xochimilco doscientas noventa y dos. Recursos asignados y 
ejercidos a la Dirección General de Obras e Infraestructura Vial por administración, 
recursos asignados ciento noventa y seis millones, ejercidos en toneladas veintiocho mil 
ciento veintiséis, veinticinco millones doscientos veinticinco mil cuatrocientos cuarenta y 
seis, recursos disponibles en toneladas ciento noventa y cinco mil quinientos cuatro,  
ciento setenta millones setecientos setenta y cuatro mil quinientos cincuenta y cuatro 
pesos, eso sería lo que tenemos al corte del veintiocho de febrero por lo que en este mes 
de marzo como se han dado cuenta ya el suministro se regularizo y cualquier cosa 
estamos a sus órdenes.--------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se  pasa al siguiente punto del Orden del Día.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8 Seguimiento de los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de la Secretaria de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana) 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana, atendiendo a la solicitud del Subcomité Técnico de la 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, 
referente al apoyo solicitado por la Alcaldía Cuauhtémoc para la erradicación de un tiro 
clandestino del mercado Beethoven en la Calle Adelina Patti y esquina Beethoven, le 
comunico al Pleno que se llevó a cabo la atención a la solicitud de la Alcaldía, 
coordinándonos para erradicar el tiradero clandestino, se llevó a cabo una reunión en el 
sitio entre autoridades de la Alcaldía y la Secretaria de Seguridad Ciudadana, acordando 
llevar a cabo trabajos en conjunto para erradicar dicho tiro, al momento se puede observar 
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que se erradico el tiro ahí en el mercado Beethoven y agradecemos también la labor de 
la Alcaldía Cuauhtémoc porque lo han mantenido limpio. Asimismo atendiendo la solicitud 
de la Alcaldía Milpa Alta en la primera sesión para el apoyo solicitado para erradicar el 
tiro en el mercado Benito Juárez en la calle de Querétaro en la colonia Milpa Alta, 
igualmente nos entrevistamos con la Directora General de Servicios Urbanos y 
acordamos trabajos en conjunto para erradicar dicho tiro, al momento cuenta con la 
presencia policial por parte del Sector Milpa Alta, también de la base plata de la Alcaldía 
Milpa Alta y seguimos trabajando para poder erradicar estos tiros.------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana, dentro de los 
puntos recurrentes de tiraderos que tenemos dentro de la red vial primaria, tenemos 
algunos sitios como son en la Alcaldía Cuauhtémoc contamos todavía con once tiraderos 
activos, donde se ha recolectado un promedio de tres mil doscientos cincuenta y ocho 
metros cúbicos, Iztacalco contamos con uno de los cuales llevamos trecientos veintiún 
metros cúbicos, en Iztapalapa contamos con tres tiraderos con un volumen recolectado 
de cuatrocientos setenta y tres metros cúbicos; Venustiano Carranza con cinco, con un 
límite recolectado de mil quinientos doce metros cúbicos, dando un total de cinco mil 
quinientos sesenta y cinco metros cúbicos, de estos tiraderos cabe hacer y recalcar que 
dentro de su recolección no tarda más de veinticuatro horas de estos tiraderos 
recurrentes que tenemos en la red vial primaria, es lo que tenemos de información ahorita 
al respecto del periodo que va de enero a marzo.----------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------          
Se pasa con el siguiente punto.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).------------------------------------------ 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Licenciado Alejandro González Fuentes, Director de Estrategias y Mejora para la 
Atención Ciudadana de la Agencia Digital de Innovación Pública, en nombre del Director 
General de Contacto Ciudadano de la Agencia Digital de Innovación Pública, el 
Licenciado César Adolfo Mancera Ortiz, presento el informe sobre el Sistema Unificado 
de Atención Ciudadana de enero y febrero de este año, como se había acordado en la 
segunda sesión de este subcomité. Sobre los servicios urbanos solicitudes ciudadanas 
en atención, hemos notado una disminución de folios de años anteriores, sin embargo 
quedan algunos pendientes, por ejemplo en dos mil veintidós aún tenemos pendientes 
en las Alcaldías Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Iztacalco y en menor medida en 
Miguel Hidalgo, en ese sentido sería conveniente que se acercaran con nosotros para 
poder generar alguna estrategia para la conclusión de estos folios de este año en 
específico, también de acuerdo con la solicitud que este pendiente de este año. En turnos 
abiertos que en realidad el último trimestre se ha mantenido en ese margen de concluidos 
un noventa y cuatro por ciento y pendientes seis por ciento. Respecto al porcentaje por 
Alcaldía de turnos abiertos tenemos un total de treinta y ocho mil novecientos tres folios 
abiertos, obviamente la Secretaria de Obras y Servicios es quien tiene más solicitudes, 
después sigue Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc y demás 
Alcaldías. En lo que respecta al promedio diario de turnos generados y concluidos en las 
gráficas se muestran los folios generados contra los folios concluidos de enero y febrero 
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de este año, donde Coyoacán, Iztacalco y Tlalpan han tenido un avance considerable de 
cierre de folios. Temas principales en relación a los temas que se ingresan al sistema 
como bien lo menciono las Alcaldesa tiene un top en alumbrado público, poda, fuga de 
agua y también bacheo. Los medios a través de los cuales se registran las solicitudes el 
principal medio han sido todavía a través del portal ciudadano, esto es decir la página del 
cero tres once LOCATEL. Finalmente el total de solicitudes reabiertas por tema y 
dependencia aquí mantenemos también una tendencia que va en concordancia con el 
top de los temas que por reapertura se tiene una reapertura muy importante en temas 
como alumbrado público, poda, bacheo y también se suma mantenimiento de vía pública, 
estos son los datos de del Sistema Unificado de Atención Ciudadana.-------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Asuntos a tratar con la Secretaria de Gestión Integral del Agua de la CDMX.------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Presidente 
Suplente, para este punto señalar que en la sesión anterior las Alcaldías Iztapalapa, 
Venustiano Carranza, Iztacalco y Xochimilco comentaron varios temas referentes al agua 
tratada para el riego de jardines y espacios públicos, regular el tránsito de pipas en 
algunas garzas, conexiones en algunos pozos de agua a la red y conclusión de algunos 
trabajos, el apoyo de pipas entre otros; informar que la atención de estas solicitudes está 
integrada en este  punto en la carpeta de trabajo, hasta el cierre de la carpeta quedo 
pendiente la atención de una solicitud de la Alcaldía Venustiano Carranza y una de la 
Alcaldía Iztacalco, por lo que se reitera su atención de ser caso por favor.--------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Jesús Alberto González Ramírez, Concertador Tlalpan Atención Emergencias en la 
Ciudad de México de la Secretaria de Gestión Integral del Agua de la Ciudad de México, 
en nombre del Secretario de Gestión Integral del Agua, estamos estrenando nombre, 
anteriormente éramos el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, agradecemos la 
invitación y no descartamos el seguir trabajando en coordinación tanto con los vecinos 
que es importante justamente escucharlos en sus atenciones que ellos más que nada 
conocen las problemáticas hidráulicas que padece la Ciudad de México, vengo en 
representación del Secretario y también reciban un cordial saludo del Ingeniero Alfonso 
Hernández López, que por agenda no pudo acudir, estamos a sus órdenes, cualquier 
situación háganosla.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No habiendo asuntos que tratar, se pasa al siguiente punto.--------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) 
 Directorio de Contactos Zonas de Distribución CFE, Distribución Valle de México                    
Centro y Sur (Podas de árboles /reemplazo de postes dañados y Mantenimiento).--
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, comentar que en la sesión celebrada el pasado veintiocho de febrero en la 
Alcaldía Cuajimalpa, las Alcaldías Tláhuac, Venustiano Carranza e Iztacalco comentaron 
el tema referente al desecho de poda que dejan en la vía pública, así como la calidad de 
los trabajos de poda que están realizando en cada demarcación. Con la finalidad de tener 
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un acercamiento directo y una pronta atención en estos temas, las Zonas de Distribución 
Centro y Sur de la Comisión Federal de Electricidad, proporcionaron un directorio con los 
contactos directos para dar atención a estos temas, mismos que se encuentran 
integrados en la carpeta de trabajo de esta sesión. Cedo el uso de la palabra por si alguien 
desea realizar algún comentario, como cada mes convocamos a la Comisión Federal de 
Electricidad a las Zonas Centro, Norte y Sur de Distribución y de la Zona de Transmisión 
Valle México Centro, quienes toman nota para atender las solicitudes que se tengan al 
respecto y de la misma manera escuchar lo que ellos tengan que expresarnos.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Marcos Domingo Martínez Bautista, Distribución Valle de México Centro de 
la Comisión Federal de Electricidad, ya tomamos nota y estamos trabajando con los 
contratistas para indicarles que se contacten con las Alcaldías para atender los residuos 
de la poda. En otro tema de la mesa, quiero hacer entrega del avance a la Alcaldía 
Venustiano Carranza del reemplazo de los postes en mal estado que se realizaron en la 
demarcación durante este mes de marzo que fueron veinticuatro postes.---------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, señalar que en esta ocasión no se encuentra presente la Alcaldía Venustiano 
Carranza, pero nosotros le haremos llegar el informe de avance de los postes 
mencionados. No habiendo más asuntos que tratar, se continúa con el siguiente punto.--
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
12 Intervención de los Participantes 
Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, en lo que refiere a este punto, informar que en la sesión anterior hubo una amplia 
participación por parte de los integrantes de este Órgano Colegiado, por lo que hago de 
su conocimiento y solicito de manera encarecida qué, en la carpeta de trabajo de esta 
sesión, en el punto once se encuentra la información actualizada de cada petición y su 
respectiva atención, en algunos casos se anexa reporte fotográfico de la atención que se 
brindó, la intención es que tengan oportunidad de revisar la atención que se proporcionó 
al respecto y si tienen algún comentario u observación lo hagan saber a la mesa. En el 
portal de la Secretaría de Obras y Servicios en el apartado Subcomité Técnico, pueden 
ingresar para consultar y descargar la carpeta dos días antes de cada sesión está 
disponible y si hay alguna actualización se sustituye en breve. Agradecemos a todos y 
cada una de las áreas y dependencias que apoyaron con su participación en la atención 
de los servicios, la verdad es que tuvimos muy buena respuesta, esperamos que así 
sigamos. Por otro lado, les solicitamos de la manera más atenta que las atenciones que 
surjan nos las hagan llegar lo más pronto posible, no lo dejemos al final para no complicar 
la integración de la carpeta y subirla en tiempo y forma al portal; entonces en cuanto 
vayamos teniendo las respuestas, las atenciones las hagan llegar por favor. Por otro lado, 
informar que la solicitud que queda pendiente de atención es un tema muy particular, una 
solicitud de la Alcaldía Venustiano Carranza que también compete e involucra a la 
Alcaldía Cuauhtémoc, SSC y la Dirección de Imagen Urbana, sabemos es un tema 
complejo sobre el tiro de basura y/o cascajo en la demarcación, así como el 
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establecimiento de casas de triplay en Avenida del Trabajo a la altura de Panaderos y 
Carpintería,  por gente coludida con organizaciones delictivas. Estamos en el entendido 
que están en el proceso de acercamiento para la coordinación al respecto, será 
importante informen del avance que se tenga sobre este tema. No habiendo comentarios 
al respecto, por último preguntar si alguien desea hacer algún comentario respecto de la 
atención brindada a su solicitud, o en el caso deseen hacer uso de la palabra, es el 
momento oportuno.-------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana, expresar nuestro agradecimiento a la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua, por el apoyo que nos está brindando en la Unidad de Protección 
Ciudadana Aeropuerto, ya llevan un mes trabajando y siguen limpiando atarjeas con 
malacate.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Facundo García Miranda, Director de General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Tlalpan, agradecer al sistema de transferencias, hoy tuvimos un conato de material 
voluminoso que nos hicieron favor de recepcionar en la estación de  transferencia de 
Tlalpan y Coyoacán, y hacer el recordatorio de la reunión anterior, en el sentido de que 
tenemos la necesidad de seguir ingresando material de la construcción a la planta de 
bordo poniente, solicitaba en la mesa anterior que pudiéramos tener una reunión en breve 
para que nos puedan brindar la información y realizar la gestión correspondiente para 
que podamos acceder estos materiales, entendemos que apegados a la norma, pero si 
es un tanto urgente para la Alcaldía Tlalpan.-----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Gustavo A. Madero, solicitar a la Secretaría de Gestión Integral del Agua el tema 
de coordinación y comunicación, traen trabajos de rehabilitación de la red de conducción 
sobre la Avenida San Juan de Aragón y específicamente el cruce de Gran Canal, están 
trabajando de noche y están dejando los trabajos abiertos en la cuestión de bacheo, 
entendemos en tema de los sistemas constructivos, pero si es importante que programen 
el bacheo no solo en este punto, en algunos otros puntos más donde vienen trabajando 
cuestiones por reforzamientos o trabajos de inducción, el bacheo es el último que dejan 
los contratistas por una cuestión tal vez de la parte última evidentemente, pero más que 
nada porque no son los últimos trabajos que no les dan y lo digo de una manera 
respetuosa, no les reditúa para el tema de la devengación de los precios, están totalmente 
abiertos, he tratado de hablar con los responsables, nos han atendido bien ahí de la zona 
norte, sin embargo el comentario de los responsables es que lo dejan hasta el último 
porque no les reditúa un camión de asfalto y tenemos el crucero específicamente sobre  
San Juan de Aragón  y  Gran Canal completamente colapsado, aparte que de manera 
irónica ahí se colapsó una caja de teléfonos de México de fibra óptica y hoy comenzaron 
a trabajar a las diez de la mañana, entonces el crucero está totalmente colapsado, es uno 
de nuestros cruceros importantes en la cuestión de la movilidad y hoy con estos trabajos 
aparte de la complejidad vehicular es un tema de una polvadera porque lo dejan con 
tepetate y se hace una nube de polvo, si se está generando un problema, son trabajos 
que empezaron no hace más de un mes y no han podido cerrar más que un tramo de 
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treinta metros porque ayer lo estábamos revisando, reiterarle a la Secretaría de gestión 
Integral del Agua nos ayude, ya lo hemos vinculado con la zona norte, por lo que 
solicitamos nos apoyen. Por otra parte, agradecer a la Dirección General de Servicios y 
Sustentabilidad por los trabajos de recuperación del espacio público en el Eje Central y 
Poniente Ciento Doce frente a la Panamericana, en verdad gracias, se hizo un trabajo en 
conjunto, pero sobre todo con gran trabajo de ustedes.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------               
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, en lo que refiere a este punto señala que se toma nota para la atención 
respectiva por parte de la Secretaría de Gestión Integral del Agua.-----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Tláhuac, agradecemos mucho los trabajos en equipo que se han generado en 
las doce coordinaciones de Tláhuac. El día de hoy solicitar el apoyo para poder agilizar 
la recepción en la transferencia en Tulyehualco en Xochimilco concretamente que es 
donde se llevan los residuos de la Alcaldía. También, en Avenida principal llamada San 
Rafael Atlixco en el trayecto entre Independencia y José Mariano la carpeta asfáltica esta 
terrible para el tema de circulación automovilística y ciclista, solicitamos el apoyo para 
intervenirla, es una avenida principal. En los trabajos de Acueducto la Monera poder 
reforzar el tema de reposición y rehabilitación de la red, es un sendero seguro; lo mismo 
en los avances de Eje Diez, han sido positivos, aún nos falta para concluir la rehabilitación 
de la red total, solicitamos continuar con esos trabajos. En el tema del sendero seguro en 
Canal de Chalco igual en avenida principal poder reforzar y rehabilitar esos circuitos. En 
la Esquina de Canal de Chalco con Heberto Castillo donde está la planta de triturados 
San Lorenzo, solicitamos el refuerzo y poder continuar con los trabajos de envío de 
materiales de construcción de la demarcación, ha estado cerrada, nos gustaría 
coadyubar y saber cuándo pueden abrir para volver a integrar la dinámica que teníamos. 
Por último, nos ayudaría mucho, no hemos tenido aún relación o contacto con la Comisión 
Federal de Electricidad para tocar temas de triturado de ramas o los trabajos de poda 
para ir en conjunto, así como integrarnos a los trabajos de postes dañados en el tema de 
rehabilitación y sustitución. Al Gobierno de la Ciudad agradecer por los trabajos que 
hemos llevado en conjunto, gracias Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal por los trabajos 
que hemos hecho en Mixquic.------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Iztacalco, mi intervención para empezar es para expresar el agradecimiento en 
el tema de alumbrado público en la vía de Canal Río Churubusco sobre Lenguas 
Indígenas, ya que esa parte estaba totalmente sin luz, el día de antier la conectaron, por 
lo cual agradecemos ya que se tenían demasiadas denuncias de personas en situación 
de calle y ya lo estaban tomando como tiradero de basura a cielo abierto, de hecho en 
esa colonia se tuvo una intervención en conjunto con Gobierno central para hacer un 
Camino Seguro de escuelas que va desde la Colonia Carlos Zapata Vela a Infonavit cruza 
con la prepa dos y algunas escuelas que son de la zona. En el tema de residuos, solicitar 
a la gente de la Dirección de Transferencia que nos pueda dar un día más o ampliar el 
horario para el tiro de basura mezclada, porque el día de ayer tuvimos un incidente sobre 
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Avenida Javier Rojo Gómez en la Agrícola Oriental balacearon a dos compañeros de 
limpia por el tema de la basura, con la Alcaldesa Lourdes Paz estamos aplicando un 
programa que se llama ¡Oye Vecino¡ para erradicar los tiraderos clandestinos a cielo 
abierto, el cual consiste en que el área de servicios urbanos acude a limpiar, lo ilumina y 
ponemos un policía con una carpa, el problema es que los vecinos lo que hacen es 
cambiar de lugar, tratamos de erradicar ese problema, pero si necesitamos la ampliación 
de horario para que nos reciban la basura mezclada porque nos tiran ya hasta cascajo. 
También, ver si se puede realizar una acción en conjunto en la Avenida Apatlaco y Eje 
Tres, hay un tianguis pero es la colindancia con Iztapalapa, el problema es que nos están 
tirando cascajo, las camionetas llegan con personal armado muchas veces y no podemos 
estar conteniendo tanto nosotros como Iztapalapa solos, ya que aunque tengamos un 
mes y un mes esa avenida, se nos complica porque ya la gente lo tomo como un tiradero, 
los puestos están encima de la basura muchas veces, ese apoyo se solicita 
encarecidamente, que nos puedan ampliar el horario para depositar la basura mezclada 
tal cual, porque por ejemplo, nosotros llegamos y limpiamos la zona a veces lo 
transferimos a un campamento que tenemos para obviamente limpiarlo, pero eso ya nos 
está generando infecciones, y es evitar todo ese tipo de cuestiones. Respecto a la 
Comisión Federal de Electricidad, la semana pasada comenzaron a podar sobre Ramos 
Millán y están dejando el residuo en las calles, hace ocho días tuvimos la vista de la Jefa 
de Gobierno y se tocó encarecidamente el tema de los tiraderos.-------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, respecto del comentario del compañero de Iztacalco, solicitar el apoyo de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana para brindar el apoyo, es complicada la situación que 
prevalece en la frontera de ambas Alcaldías, en lo que respecta al tema con la Comisión 
Federal de Electricidad se toma nota para dar la atención.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos, comentar respecto de la petición del Director General de 
Servicios Urbanos de Tlalpan, sin problema ahorita lo coordinamos para tener una buena 
relación de colaboración para resolver los problemas que tienen que ver con el residuo 
de la construcción y demolición en cuanto a lo que él solicita. En segundo lugar, 
informarles que por parte de la Dirección de Transferencia a partir de la próxima semana 
vamos a iniciar una serie de recorridos por las estaciones de transferencia y buscamos 
que sea con la presencia de los Directores Generales de Servicios Urbanos de cada 
Alcaldía, para monitorear y verificar la modalidad de cómo estamos trabajando, como 
llegan los recolectores a hacer su descarga en las estaciones, en la idea de que podamos 
buscar o coadyubar para que se cumpla con el objetivo de que se entregue el material 
debidamente como marca la norma; el compañero que va a estar a cargo de esta 
actividad por parte de la Dirección de Transferencia es el Ingeniero Martín Gil y la idea es 
iniciar con el siguiente orden, quizá cubramos dos alcaldías por semana, Gustavo A. 
Madero, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Coyoacán, Central de Abasto, Tlalpan, 
Álvaro Obregón y Azcapotzalco, en este bloque esperamos que de aquí al siguiente 
Subcomité esperamos cubrirlas y dar un informe en la sesión del Subcomité de cuál fue 
el resultado de estas actividades de monitoreo y verificación en las estaciones de 
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transferencia con las Alcaldías. Por otra parte, comentar que vamos a tratar de 
comunicarnos vía telefónica y si es posible personalmente con los Directores Generales 
de Servicios Urbanos porque la respuesta con relación a la entrega del padrón de 
vehículos recolectores de cada Alcaldía ha sido escasa, si ustedes se dieron cuenta el 
Secretario Técnico informó de cuatro o cinco Alcaldías que han entregado esa 
información, no es ni la mitad y eso es muy importante porque es un requisito fundamental 
para mejorar la operación y saber que vehículos son los que están ingresando a las 
estaciones de transferencia a dejar sus residuos, como ustedes saben tenemos una 
enorme presión por parte de los grupos irregulares no oficiales que también están metidos 
en asunto de la basura o de residuos sólidos urbanos y que a veces a través de acciones 
de violencia es como hacen su trabajo y nos comentaban en la otra administración 
pasada incluso en este Subcomité que había vehículos con hologramas oficiales pero 
que no pertenecían a la Alcaldía, entonces lo que buscamos aquí es verificar que 
podamos hablar de los mismos vehículos que ustedes van a validar, pero para esto 
requerimos contar con este padrón, el cual aún no va ni siquiera el cincuenta por ciento 
de las Alcaldías, entonces vamos a tratar de platicar con los Directores Generales de 
Servicios Urbanos de las Alcaldías para saber qué hace falta para que podamos contar 
con ese padrón de vehículos, de aquí al siguiente Subcomité. Por último, en relación al 
comentario del Director General de Servicios Urbanos de Iztacalco, en este momento el 
Licenciado Marco Antonio Beltrán, Subdirector de Transferencia le podría coordinar 
rápidamente una plática para operar lo que está planteando con relación a la recepción 
de los residuos sólidos urbanos y saber si se puede tener algún nivel de acuerdo 
inmediato o se tenga que revisarlo con más calma.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, reiteramos la solicitud de información que comenta el Licenciado Mariano Muñoz 
Vega, referente a su parque vehicular autorizado para ingresar a las estaciones de 
transferencia, esto con la finalidad de prestar un mejor servicio y control en los centros 
de transferencia.-----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Saul Magdaleno Giles, Director de Proyectos y Programas de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Tlalpan, comentar dos temas muy concretos. El primero, agradecer la 
colaboración y coordinación con el Gobierno de la Ciudad, en el tema de la Carretera 
Picacho Ajusco hay un gran avance en trabajos de reencarpetado, sin embrago hemos 
recibido algunas quejas vecinales por falta de bacheo en algunos puntos y esa sería la 
solicitud, que pudiéramos seguir trabajando en conjunto para avanzar en esa vialidad 
principal y prioritaria para nuestra Alcaldía donde transitan miles de personas al día. En 
segundo, reforzar el comentario que realizo un compañero sobre los trabajos de la 
Secretaría de Gestión Integral del Agua, muchas gracias por la colaboración, la 
coordinación que hemos logrado; sin embrago hemos tenido bastantes quejas vecinales 
por dejar los materiales varios días y también el tema del bacheo una vez reparadas las 
fugas, tenemos un caso particular en la Avenida San Fernando donde ya pasaron más 
de diez días y aun esta sin bachear y es la entrada a la Colonia Isidro Fabela.--------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
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Técnico, respecto del tema de bacheo, en esta ocasión no hay representación en la mesa 
de la Dirección General de Obras e Infraestructura Vial, pero se toma nota y le haremos 
llegar la solicitud.----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Luis Ángel Martínez Torres, Asesor Técnico de la Unidad Departamental de Gestión 
Sustentable de Residuos Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente, solicitar en la mesa  
se acerquen con un servidor los representantes de cada Alcaldía para la entrega de los 
formatos para la elaboración del inventario de residuos sólidos, para nosotros es 
importante contar con esta información debido a que tenemos que redactar este 
documento; asimismo, solicitar también el apoyo para que nos proporcionen algún 
contacto para solicitar esta información. Las Alcaldías que nos faltan son Magdalena 
Contreras, Tláhuac, Tlalpan, Venustiano Carranza, Azcapotzalco, Álvaro Obregón, 
Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero e Iztacalco, a ver si se pueden acercar 
para que proporcionen algún contacto para solicitarles esta información.----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ing. Itzel Estefany Cervantes López, Coordinadora de Proyectos de Manejo de 
Residuos de la Secretaría de Medio Ambiente, agradecer la comunicación que hemos 
tenido con Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos de Tlalpan, 
con el estamos llevando la estrategia de los residuos neumáticos, agradezco el apoyo 
que están dando, es una de las Alcaldías que ha estado en comunicación con nosotros y 
esta estrategia ha tenido muy buenos resultados, al día de hoy tenemos más de dos mil 
residuos neumáticos que han sido cortados, estamos próximos a realizar el embarque y 
este se vaya a coprocesamiento. Les abrimos la puerta a todas la Alcaldías de esta 
estrategia, si ustedes tienen algún campamento de resguardo en el cual tengan sobre 
acumulamiento de residuos neumáticos acérquense con nosotros para llevar esta 
estrategia a sus Alcaldías. En otro tema, preguntar a la Secretaría de Obras y Servicios 
si tienen algún protocolo de qué hacer con los residuos de la construcción y demolición 
que tenemos cuando hay una emergencia o un sismo, esto es debido a que se ha 
acercado con nosotros la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección de  Civil, 
ellos están haciendo un protocolo y ellos necesitan tener comunicación con la Secretaría 
de Medio Ambiente, con la Secretaría de Obras y Servicios y las Alcaldías, entonces si 
ustedes como Secretaría de Obras y Servicios cuentan con este protocolo sería 
importante saberlo, si no saber con quién me puedo acercar para empezar a realizar este 
protocolo junto con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección de  Civil.---
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, al respecto del protocolo que menciona la compañera de la Secretaría de Medio 
Ambiente, se tiene entendido que la mayor parte de los residuos se envían al bordo, no 
sé si la Dirección de Transferencia y Disposición Final tenga alguna otra información. Por 
otra parte, se exhorta a las Alcaldías a que se acerquen con la compañera para que se 
lleve a cabo la estrategia de neumáticos tal y como lo está realizando la Alcaldía Tlalpan.-
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestra Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, con relación 
al protocolo de residuos, informar que no tenemos un protocolo simplemente nosotros 
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recepcionamos lo que las alcaldías nos solicitan, como es el caso aquí de la Alcaldía 
Tlalpan que ya nos envió un oficio y lo respondimos respecto del comentario que 
realizaron, igual todas las Alcaldías solicitan, mandan el número de vehículos como tal 
no hay un protocolo, nosotros solo lo recepcionamos para realizar el procesamiento.-----
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
José de Jesús Guerra Torres, Subdirector de Operación Hidráulica en la Alcaldía 
Tlalpan, realizar la petición a la Secretaría de gestión Integral del Agua, en el tema del 
bacheo, hemos recibido muchos reportes de vecinos en cuanto a la reparación de fugas, 
una vez terminada se tapa la excavación, pero el bacheo tarda mucho tiempo en 
realizarse. También comentar, ya se acerca la temporada de lluvias y quisiéramos hacer 
la coordinación exacta para prevenir esta parte; agradecer al M. en I. José Mario Esparza 
Hernández, Secretario de Gestión Integral del Agua, porque nos han atendido muy bien 
en cuanto a la coordinación con Tlalpan, tenemos muchos avances en cuestión de agua 
potable y de drenaje. Tenemos un reporte de derrame de agua en la Picacho Ajusco, esto 
es derivado del drenaje, por favor solicitamos de su apoyo en esta situación, en un 
momento comparto el dato al compañero Jesús González Ramírez representante de la 
Secretaría de gestión Integral del Agua.-----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, no habiendo más intervención de los participantes, solicitar a la Comisión 
Federal de Electricidad, en Canal de Apatlaco número quinientos dos, frente a las 
instalaciones de la Dirección de Alumbrado Público hay tres postes de concreto ya muy 
dañados en su base como en la parte alta, por lo anterior solicitar su apoyo para la 
sustitución de dichos postes. No habiendo más intervenciones, pasamos al último punto 
del Orden del Día.---------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
13 Asuntos Generales. 
Proyectos Camino Mujeres, Parques Alegría, Pueblos Mágicos y Manzanas Verdes, 
de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad.--------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción para Servicios 
Urbanos, presentar a todas las Alcaldías, con algunas ya hemos podido colaborar con 
algunos programas, en otras estamos apenas interviniendo; la idea es detonar una mesa 
de trabajo en conjunto con las dieciséis Alcaldías para presentar el banco de proyectos 
que ya se tiene, poder coordinar acciones para iniciar y también si todas las Alcaldías 
tienen propuestas sobre estos espacios o proyectos poderlas retomar y colaborar en 
conjunto Alcaldías con la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos. Algunos 
ejemplos de Caminos Seguros que hemos intervenido a la fecha, el primero fue en 
Calzada Guadalupe perímetro de la Basílica en Conjunto con la Alcaldía Gustavo A. 
Madero, se estuvo trabajando en diciembre por el tema de las peregrinaciones y la 
celebración del doce de diciembre, actualmente estamos interviniendo en reforzamiento 
en el camino de mujeres y seguras en Calzada de Tlalpan, el cual tendrá muchas 
intervenciones donde no solo en este año si no también el próximo año con miras al 
mundial, entonces prácticamente estamos por ahí interviniendo diversos tramos de cinco, 
seis alcaldías, buscamos también detonar a partir de este camino pues varios caminos 
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en Cuauhtémoc, en la parte sur con Coyoacán, Tlalpan. También tenemos el programa 
de Parques Alegría el cual tiene un sentido de rescate y rehabilitación del espacio público 
donde tendremos tres rubros, que son rehabilitación, ampliación y construcción de 
espacios nuevos, los cuales dentro de la administración al momento se han intervenido 
dos, uno en la Alcaldía La Magdalena Contreras el Parque Cri Cri con una rehabilitación 
y el Parque Alegría el Edén que fue intervenido en la Alcaldía Gustavo A. Madero, se 
realizaron trabajos de rehabilitación de la infraestructura, equipamiento deportivo, pista 
de tartán, reforzamiento de alumbrado público y todos los servicios en el entorno, 
asimismo el rescate e implementación de nuevas áreas verdes, dentro de lo cual la 
Secretaría de Medio Ambiente ha sido importante y hemos trabajado de la mano para 
implementar espacios verdes y sustentables en la ciudad. El tercer programa estratégico 
de Gobierno que traemos dentro de la Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad es un programa alusivo, hace un rato cuando nos hablaban de los 
pueblos originarios, entonces prácticamente va enfocado a todo este tema, actualmente 
ya intervenimos el primer pueblo en Azcapotzalco fue San Juan Tlihuaca, dentro del cual 
el alcance es la intervención del polígono total del pueblo, en fachadas con la intervención 
de elementos, zócalos, mejoramiento de banquetas, rehabilitación de áreas verdes, 
reforzamiento de todo el alumbrado público y la implementación de luminarias nuevas 
con tecnología led en todo el polígono del pueblo, también la implementación de nueva 
infraestructura de servicios y evidentemente dando identidad a cada uno de los pueblos; 
ahorita estamos trabajando en San Andrés Mixquic, próximamente estaremos 
interviniendo Tlalpan en Santa Úrsula y también Huipulco ya estamos en ese proceso de 
iniciar labores; también alguna propuesta que habíamos visto en su momento con 
Cuajimalpa que también estarán siendo parte, entonces es importante detonar esta 
mesa, conocer sus propuestas para programarnos dentro de la intervención que se tenga 
dentro de este año. El último programa que manejamos es el de Manzanas Verdes, 
actualmente estamos realizando actividades en las Alcaldías Cuauhtémoc e Iztacalco y 
sería importante coordinarnos y poder llegar a ver algunos temas que estaremos 
implementando ya detonando la reunión como propuesta se pueda tener el próximo 
jueves a las diez de la mañana en la Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad para tener una profundización en los programas y si tuvieran alguna de 
las propuestas pues sería bueno como primer paso empezar a tener esta coordinación y 
alimentación del banco de proyectos y realizar en conjunto la transformación de toda esta 
gran ciudad.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------          
Arquitecto Miguel Sinai Ciprian Herrera, Director de imagen Urbana y Presidente 
Suplente del Subcomité, agradece la exposición de los proyectos que estará 
desarrollando la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad a lo largo del 
ejercicio. Por último, pregunto si alguien más tiene un asunto que comentar.-----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. Oscar Pasten Montiel, Coordinador de Estrategia en la Transición de la Calle y el 
Hogar del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias, brindarles la siguiente 
información, hasta el día de hoy ocuparé este espacio, agradecer infinitamente a los 
compañeros de servicios urbanos todo el apoyo que se me brindó durante todo este 
tiempo, asimismo quiero presentar al Maestro Iván Alexis Roldan Mendoza, será el nuevo 
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Coordinador, será el responsable.------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestro Iván Alexis Roldan Mendoza, en representación de Director Ejecutivo del 
Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias, se les ofrece el trabajo colaborativo en 
esta mesa y estamos a la orden.--------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinai Ciprian Herrera, Director de imagen Urbana y Presidente 
Suplente, preguntar a los presentes si alguien más tiene asuntos que tartar. No habiendo 
más comentarios ni asuntos que tratar, informo al Pleno que han sido desarrollados todos 
los puntos del Orden del Día. Agradecemos la asistencia y participación de cada uno los 
asistentes a este Órgano Colegiado en su Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de 
México, ejercicio dos mil veinticinco. Recordándoles que la siguiente sesión se llevará a 
cabo en la Alcaldía Álvaro Obregón el día viernes veinticinco de abril, se estará haciendo 
llegar en breve la convocatoria, por lo que esperamos contar con su asistencia y 
participación. Siendo las doce horas con veintiocho minutos del día su inicio se da por 
concluida esta Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México ejercicio dos mil veinticuatro, 
firmando al calce como constancia los que en ella asistieron.-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Mtra. Gabriela Osorio Hernández 
Alcaldesa de Tlalpan 

Invitada  

 
 
 
 

Casandra Camacho Galindo 
 Concejal de Tlalpan  

Invitada 

 
 
 
 

Saul Magdaleno Giles 
 Director de Proyectos y Programas de 

Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan  
Invitado 

 
 
 
 

Lic. Alejandro González Fuentes 
 Director de Estrategias y Mejora para 
 la Atención Ciudadana de la Agencia  

de Digital de Innovación Pública 
Invitado 

 
 
 
 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final de la 

Dirección de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos 

Vocal Suplente 
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Lic. Marco Antonio Beltrán Flores 
Subdirector de Transferencia en la 

Dirección de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos 

Invitado 

 
 
 

Lic. Martín Santos Gil Luna 
 Jefe de Unidad Departamental  
de Reciclaje de la Dirección de 

Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos 

Invitado  
 
 
 
 

Sergio Carmona Rizo 
 Subdirector de Barrido Manual de  
la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Invitado 

 
 
 
 

Mtro. Antonio Olguín Hernández 
 Jefe de Unidad Departamental de 

Logística y Operación de la Alcaldía 
Cuajimalpa de Morelos 

 Invitado 
 
 
 
 

Ing. Gustavo Alberto Ceja Aguilar 
Subdirector de Tratamiento de Residuos 

Sólidos en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Invitado 

 
 
 
 

 L. C. Leonardo Vera Olivo 
 Seguimiento de Obra Pública de 
Servicios Urbanos de la Alcaldía 

Iztapalapa 
Invitado 

 
 
 
 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
 Subdirector de Supervisión de Zona de  
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitado  

 
 
 
 

Mtro. Iván Alexis Roldan 
 Coordinador de Estrategia Transición 
entre la Calle y el Hogar del Atención a 

Poblaciones Prioritarias 
Invitado  

 
 
 
 

Jesús A. González Ramírez 
 De la Dirección de Derecho Humano 
 al Agua de la Secretaría de Gestión 

Integral del Agua 
Invitado  

 
 
 
 

Víctor Daniel Zepeda Núñez 
 Enlace ”B” en el Centro de Comando, 
Control, Cómputo, Comunicaciones y 
Contacto Ciudadano de la CDMX (C5) 

Invitado 
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Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de  

Manejo de Residuos de la Secretaría 
 de Medio Ambiente 

Invitada  

 
 
 
 
 

Gerardo Insua Juárez 
Responsable de Proyectos de Residuos 

de la Secretaría de Medio Ambiente 
Invitado 

 
 
 
 
 

 Luis Ángel Martínez Torres 
Asesor Técnico en la JUD de Gestión 

Sustentable de Residuos de la Secretaría 
de Medio Ambiente 

Invitado 

 
 
 
 
 

Ing. Edmundo Robledo Hernández 
Asesor Técnico de la Dirección de 

Infraestructura Verde de la Secretaría  
de Medio Ambiente 

Invitado 
 
 
 
 
 
 

Lic. Alma Delia Morin González 
Jefa de Unidad Departamental de 

Distribución y Comercialización de la 
Planta de Asfalto 

Invitada 

 
 
 
 
 
 

Ing. Francisco Javier Suarez D. 
Subdirector de Construcción de Obras 
Públicas “A” en la Dirección General de 

Construcción de Obras Públicas 
 Invitado 

 
 
 
 
 
 

Ing. Marco Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la Comisión 

Federal de Electricidad 
 Invitado  

 
 
 
 
 
 

 Ing. Oscar de la Cruz Vázquez 
 Jefe de Oficina de Líneas y Redes  

de la Comisión Federal de Electricidad  
Invitado 

  
  

| 
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3. Seguimiento de Acuerdos.
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
1

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
4ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2025

ACUERDO: 12-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU DÉCIMA
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA
EL VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DEL DOS
MIL VEINTICUATRO, APROBÓ QUE TODAS
LAS ALCALDÍAS HARÁN LLEGAR A LA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE TRANSFERENCIA
Y DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS SÓLIDOS
URBANOS EL LISTADO DE SU PARQUE
VEHICULAR AUTORIZADO PARA INGRESAR A
LAS ESTACIONES DE TRANSFERENCIA DEL
GOBIERNO DE LA CDMX, ESTO CON LA
FINALIDAD DE TENER UNA MEJOR
COORDINACIÓN Y CONTROL EN EL INGRESO
DE SUS VEHÍCULOS.

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE
TRANSFERENCIA Y
DISPOSICIÓN FINAL DE
RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS
Y LAS 16 ALCALDÍAS DE LA
CIUDAD DE MÉXICO.

LAS ALCALDÍAS PENDIENTES DE
ENVIAR SU INFORMACIÓN SON:

COYOACÁN

CUAUHTÉMOC

IZTACALCO

TLALPAN

SE REITERA LA SOLICITUD DE
INFORMACIÓN.

X

ACUERDO: 03-03-2025 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN

DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA

CIUDAD DE MÉXICO, EN SU TERCERA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

VEINTIOCHO DE MARZO DE DOS MIL

VEINTICINCO, APRUEBA DE MANERA

UNÁNIME EL ACTA DE LA SEGUNDA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

PASADO EL VEINTIOCHO DE FEBRERO

DE DOS MIL VEINTICINCO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ
TÉCNICO DE COORDINACIÓPN
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA
CIUDAD DE MÉXICO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ
CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A LA
FIRMA DE LA MISMA.

X
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4. Acciones de la Dirección General de
Servicios Urbanos y Sustentabilidad de
la Secretaría de Obras y Servicios, en
la Alcaldía Álvaro Obregón.

➢ Resultados de las acciones de la
Dirección de Imagen Urbana.

➢ Resultado de las acciones de la
Dirección de Alumbrado Público.

➢ Resultado de las acciones de la
Coordinación de Áreas Verdes y
Espacios Públicos.

4242



1

Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico 
de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México

Dirección de Imagen Urbana 
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TRABAJOS EJECUTADOS 
ENERO - ABRIL 2025 – IMAGEN URBANA 

• 01) Red Vial Primaria 

• 02) Zona Centro  

4444
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Red Vial Primaria
Limpieza Urbana 

4545
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 de Enero 2025 a Marzo 2025

CONCEPTO ACUMULADO 
ANTERIOR

ABRIL  2025 TOTAL A LA 
FECHA

Barrido Manual  (km) 243,204.00 59,766.00 302,970.00

Barrido Mecánico (km) 49,568.00 6,816.00 56,384.00

Recolección de Residuos 
(ton)

66,462.00 21,517.00 87,979.00

46
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 Enero  a Abril  2025

CONCEPTO FEBRERO 2025

Barrido Manual  (km) 20,039.44

Barrido Mecánico (km) 2,385.44

Recolección de Residuos Solidos 
(ton)

5,279.00

Recolección de escombro (ton) 101.00

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGON 

Alcaldía Álvaro Obregón 

Red Vial Primaria 47
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Red Vial Primaria CDMXPor Alcaldía 

Actividades realizadas del 01 Enero a Abril 2025

No. ALCALDÍA BARRIDO MANUAL BARRIDO MECÁNICO U.M.

1 Álvaro Obregón 20,039.44 2,385.44 km

2 Azcapotzalco 11,880.50 2,874.63 km
3 Benito Juárez 31,379.36 4,643.61 km
4 Coyoacán 26,554.22 7,015.48 km
5 Cuajimalpa 1,564.84 217.26 km
6 Cuauhtémoc 46,280.08 3,262.07 km
7 Gustavo A Madero 31,051.04 8,778.30 km
8 Iztacalco 15,584.91 4,954.73 km

9 Iztapalapa 37,170.87 7,180.40 km

10 Magdalena Contreras 2,590.76 193.50 km

11 Miguel Hidalgo 24,540.10 6,064.63 km

12 Milpa Alta 1,990.03 0.00 km

13 Tláhuac 3,466.10 0.00 km
14 Tlalpan 19,442.12 3,719.40 km
15 Venustiano Carranza 22,691.19 4,837.37 km
16 Xochimilco 6,744.47 257.79 km

Total 302,970.01 56,384.62 km 4848
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Gráficas
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Zona Centro 
Centro Histórico, Paseo de la Reforma, 
Alameda Central y Monumento a la Revolución 
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Centro Histórico 2025 CDMX

Perímetro “B” sector poniente

Perímetro “B” sector oriente

Perímetro “A” sector norte

Perímetro “A” sector sur (zócalo)

Corredor peatonal Zócalo capitalino

Abril  2025 

SECTORES ZONA 
CENTRO 

BARRIDO
MANUAL EN 
VIALIDADES 

(KM)

BARRIDO MANUAL EN 
PLAZAS Y CORREDORES 

PEATONALES  M2

LAVADO M2 RECOLECCIÓN
DE RESIDUOS 
SÓLIDOS  M3

SECTOR NORTE 14,718.00 14,226,396.00 572,984.00
19,629.00

SECTOR SUR 11,665.20 13,920,426.00 655,238.00

SECTOR
PONIENTE

25,300.80 7,766,079.00 276,946.00
19,800.00

SECTOR
ORIENTE 

19,645.92 15,749,984.00 232,753.00

CORREDOR
PEATONAL 

5,914,357.00 145,161.00 68.00

Totales 71,329.92 57,577,242.00 1,883,082.00 39,497.00
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Gráficas
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Paseo de la Reforma 2025 CDMX

471.60 km

744.4 km

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Chapultepec

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Remodelada

540 
m3

Recolección de residuos solidos 

Abril  2025 
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Gráficas 
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Monumento a la Revolución- Alameda Central 2025 CDMX

Barrido Manual 

Lavado  

Recolección de residuos  

Barrido Manual 

Lavado  

Recolección de residuos  

Abril 2025

ALAMEDA CENTRAL PLAZA DE LA REPÚBLICA 

3,240,000.00  m2

156,338.00 m2

292.00 m3 

957,690.00 m2

78,677.00 m2

161.00 m3 
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Gráficas 
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Gráficas 
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RESULTADO DE LAS ACCIONES
DE LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO 
EN LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

OCTUBRE 2024– ABRIL 2025

CUARTA SESIÓN ORDINARIA
25 DE ABRIL DE 2025

5959



Mantenimiento a la 
Red Vial Primaria
Alcaldía Álvaro Obregón

6060



ÁLVARO OBREGÓN

Red Vial Primaria
Alcaldía Álvaro Obregón

6161



Puntos de Luz puestos en Servicio
Alcaldía Álvaro Obregón

LUMINARIOS PUESTOS EN SERVICIO

RED VIAL OCTUBRE 2024  - ABRIL 2025

PRIMARIA 4, 321

TOTAL 4, 3 2 1

6262



Actividades en la Red Vial
Alcaldía Álvaro Obregón

AV. 5 DE MAYO EJE 5 PONIENTE

6363



ROMULO O´FARRIL OBSERVATORIO

Actividades en la Red Vial
Alcaldía Álvaro Obregón

6464



Puentes Peatonales
Alcaldía Álvaro Obregón

PUENTES PEATONALES ATENDIDOS

OCTUBRE 2024  - ABRIL 2025

ANILLO PERIFÉRICO CASI ESQUINA SANTIAGO REBULL

ANILLO PERIFÉRICO CASI ESQUINA MURILLO

ANILLO PERIFÉRICO ESQUINA ABASOLO

ANILLO  PERIFÉRICO FRENTE ESCUELA DE ENFERMERÍA  SIGLO XXI

ANILLO  PERIFÉRICO CASI ESQUINA AV. SAN JERÓNIMO

ANILLO PERIFÉRICO CASI ESQUINA CALZ. DE LAS ÁGUILAS

6565



Actividades en Puentes Peatonales

ANTES
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Actividades en Puentes Peatonales

DESPUÉS
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Unidad de Alto Montaje
Alcaldía Álvaro Obregón

REVISIÓN DEL FUNCIONAMIENTO DE 4 SUPERPOSTES

OCTUBRE 2024  - ABRIL 2025

6868



Programa
Casa por Casa
Alcaldía Álvaro Obregón
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Programa Casa por Casa
Alcaldía Álvaro Obregón

LUMINARIOS ATENDIDOS

COLONIA LUMINARIOS

BARRIO NORTE 411

LOMAS DE BECERRA 66

TOTAL 4 77
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BARRIO NORTE BARRIO NORTE

Alcaldía Álvaro Obregón

Programa Casa por Casa

7171



BARRIO NORTE BARRIO NORTE

Alcaldía Álvaro Obregón

Programa Casa por Casa

7272



LOMAS DE BECERRA LOMAS DE BECERRA

Alcaldía Álvaro Obregón

Programa Casa por Casa
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LOMAS DE BECERRA LOMAS DE BECERRA

Alcaldía Álvaro Obregón

Programa Casa por Casa

7474
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RESULTADO DE LAS ACCIONES
DE LA COORDINACIÓN DE ÁREAS 
VERDES Y ESPACIOS PÚBLICOS EN 
LA ALCALDÍA ÁLVARAO OBREGÓN 

CUARTA SESIÓN ORDINARIA
25 DE ABRIL DE 2025

7676
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ACCIONES CAVEP
MARZO

9,237,279
M2
INTERVENCIÓN AREAS VERDES

3,357 PZS
SANEAMIENTO DE ARBOLADO

12,459
M3
RECOLECCIÓN Y TRASLADO DE 
DESECHOS

64,434 PZS
PLANTACIÓN

54,772 M2
PINTURA

554,022 M2
RIEGO

7777



ACCIONES
REPORTE FOTOGRÁFICO

3DERRIBO DE PALMERAS PINTURA EN CANCHAS 7878



ACCIONES
REPORTE FOTOGRÁFICO

4PINTURA EN BARDAS PINTURA EN CANCHAS 7979



ACCIONES
REPORTE FOTOGRÁFICO

5COLOCACIÓN DE GRAVILLA PODA DE ÁRBOL 8080



ACCIONES
REPORTE FOTOGRÁFICO

6PODA DE CÉSPED PODA DE ÁRBOL BARRIDO 8181



ACCIONES
REPORTE FOTOGRÁFICO

7
PLANTACIÓN

8282



ÁLVARO OBREGÓN
ACCIONES CAVEP 

8383
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ACCIONES ÁLVARO OBREGÓN
MARZO

426,164
M2
INTERVENCIÓN AREAS VERDES

174 PZS
SANEAMIENTO DE ARBOLADO

318
M3
RECOLECCIÓN Y TRASLADO 
DE DESECHOS

8,402 M2
PLANTACIÓN

2,930 M2
PINTURA

29,892 M2
RIEGO
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ÁREAS VERDES 
REPORTE FOTOGRÁFICO

CUADRILLA RIEGO CON PIPA

LA BOMBILLA

8585
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

RIEGO CON PIPA BARRIDO FINO

AV REVOLUCIÓN

8686
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

ELABORACIÓN DE CAJETES PODA DE ÁRBOL

CALZADA DE LAS AGUILAS

8787
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

MANTENIMIENTO DE ÁREA VERDE PLANTACIÓN

AV CENTENARIO
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

PLANTACIÓN PODA DE ÁRBOL

AV REVOLUCIÓN

8989
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

PODA DE ÁRBOL BARRIDO

AV RÓMULO

9090
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5. Avances y resultados del Programa
de Separación de Residuos Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de
eficiencia obtenidos por Alcaldía,
ejercicio 2025.
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SUBCOMITÉ TÉCNICO DE 
COORDINACIÓN PARA LA 
PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 
URBANOS DE LA CDMX

Cuarta Sesión Ordinaria 

25 de abril de 2025
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PROGRAMA DE 
SEPARACIÓN DE 
RESIDUOS 
ORGÁNICOS

9494
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17,515 TONELADAS TRANSFERIDAS DE RESIDUOS 
ORGÁNICOS PERIODO DEL 1° AL 31 DE MARZO

GAM

CUAU VC

IZTAPALAPA

TLAH

XOCH

MILPA ALTA

COY

BJ

IZTAC

MH

AO
CUAJ

MC

TLALPAN

AZC

0.00
1,000.00

2,000.00
3,000.00

4,000.00
5,000.00

6,000.00

Sistema de Aguas

Ingreso con pago a tesoreria

Cuajimalpa

Magdalena Contreras

Gustavo A. Madero

Benito Juárez

Álvaro Obregón

DIU

Tláhuac

Milpa Alta

Azcapotzalco

Miguel Hidalgo

Cuauhtémoc

Venustiano Carranza

Xochimilco

Iztacalco

Iztapalapa

Coyoacán

Tlalpan

CEDA

1.06

68.82

79.63

252.88

282.22

385.60

444.43

517.13

532.99

559.60

571.04

578.77

615.77

755.10

849.95

881.22

1,356.47

1,363.91

2,145.52 5,272.53
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Volumen anual de residuos orgánicos recibidos 
en la planta de composta

AÑO TON

2024 53,283

2025 50,905

Lo que representa un
decremento en el ingreso
del 4% en relación a enero
- marzo 2024.

0
50,000

100,000
150,000

200,000
250,000

300,000
350,000

400,000

2025

2024

2023

2022

2021

2020

2019

50,905 
250,403

256,689

302,268

362,705

350,304

361,434

TONELADAS

A
Ñ
O
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6. Programa de la Planta Trituradora
de Cascajo, ejercicio 2025.
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RECEPCIÓN DE 
RESIDUOS DE LA 
CONSTRUCCIÓN 

RECIBIDOS EN 
BORDO PONIENTE 

PARA SU 
TRATAMIENTO Y 

APROVECHAMIENTO

9999



6

1° DE ENERO AL 31 DE MARZO 2025

Se han procesado 9,218 toneladas de material de construcción en el campamento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición Final
Bordo Poniente ingresados por dependencias, entidades y órganos administrativos.

Entes y Alcaldías que más residuos 
ingresaron en marzo 2025:

Lo que representa
un incremento en el
material procesado
del 19% en relación
a enero - marzo
2024.

Secretaría de Marina– 7,844 ton

Alcaldía  Venustiano Carranza                                                                                 
– 243 ton

AÑO TON

2024 7,757

2025 9,218

DGSUS
Dirección de Imagen Urbana– 1,109 ton

0
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40,000
60,000

80,000
100,000
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2023

2022

2021

2020

2019
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21,856

23,154

29,282

26,861
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TONELADAS

A
Ñ
O
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7. Asignación Presupuestal de las
Alcaldías y la Dirección General de Obras
de Infraestructura Vial, para el suministro
de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.
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Informe Asignación Presupuestal por 
Alcaldía, Secretaría de Obras y Servicios 

correspondiente al Suministro de 
Mezcla Asfáltica

Marzo 2025

102102
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Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 31 de Marzo 2025 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 37,178,444$  3,038,837$   34,139,607$      38,883

AZCAPOTZALCO 6,035,840$     701,750$      5,334,090$        6,075

BENITO JUAREZ 2,500,000$     339,549$      2,160,451$        2,461

COYOACÁN 7,000,000$     581,807$      6,418,193$        7,310

CUAJIMALPA 6,000,000$     833,784$      5,166,216$        5,884

CUAUHTÉMOC 5,000,000$     905,438$      4,094,563$        4,664

GUSTAVO A. MADERO 40,000,000$  5,058,360$   34,941,640$      39,797

IZTACALCO 10,000,000$  741,006$      9,258,994$        10,546

Alcaldías Presupuesto
Total 

Suministrado              
al 31 de Marzo

Recursos  
Disponibles                               
al 01 de Abril

Toneladas 
disponibles              

al 01 de Abril
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Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 31 de Marzo 2025 Alcaldías  

IZTAPALAPA 77,248,020$   8,827,965$    68,420,055$       77,927

MAGDALENA CONTRERAS 6,000,000$      723,077$       5,276,923$         6,010

MIGUEL HIDALGO 2,500,000$      547,951$       1,952,049$         2,223

MILPA ALTA 9,000,000$      590,832.54$  8,409,167$         9,578

TLAHUAC 4,500,000$      705,859$       3,794,141$         4,321

TLALPAN 30,000,000$   2,334,145$    27,665,855$       31,510

VENUSTIANO CARRANZA 4,390,000$      1,747,668$    2,642,332$         3,009

XOCHIMILCO 12,000,000$   1,174,386$    10,825,614$       12,330

TOTAL ALCALDIAS 259,352,304$ 28,852,415$  230,499,889$    262,528

Alcaldías Presupuesto

Total 

Suministrado              

al 31 de Marzo

Recursos  

Disponibles                               

al 01 de Abril

Toneladas 

disponibles              

al 01 de Abril
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Total de toneladas suministradas Alcaldías en el mes: 14,630

Toneladas suministradas por Alcaldía durante el mes de Marzo 2025
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Recursos Asignados y Ejercidos al 31 de Marzo 2025

a D.G.O.I.V. por Administración

D.G.O.I.V.

Recursos 
Asignados

Recursos Ejercidos  
al 31 de marzo

Recursos Disponibles  
al 01

de Abril
Toneladas $ Toneladas $

$196,000,000 64,633 $58,061,453 157,105 $137,938,547
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8. Seguimiento a los Tiraderos
Clandestinos de la CDMX.

➢ Informe de avances y/o acciones
para inhibir tiraderos por parte de la
Secretaría de Seguridad Ciudadana
(SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte de la
DGSUS. (Dirección de Imagen
Urbana)
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Puntos recurrentes de concentración de residuos solidos  
Red Vial Primaria 

0

MAGDALENA
CONTRERAS

0

0

11

0

DIAGNÓSTICO

5

1

0

3

SITIOS

2025

5,972.5  m3 Recolectados en el periodo 

del 01 de enero a abril de 2025 

SITIOS 2025

No Alcaldía Cantidad M3

ACTIVOS
1 Cuauhtémoc 11 3,490.00
2 Iztacalco 1 341.50
3 Iztapalapa 3 518.50

4 Venustiano 
Carranza 5 1,622.50

Total 20 5,972.50
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Gráficas
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9. Sistema Unificado de Atención
Ciudadana (SUAC).
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Agencia Digital de Innovación Pública

Dirección General de 
Contacto Ciudadano

Marzo 2025

Presentación de los Servicios Urbanos de la CDMX 
2022 - 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN CIUDADANA
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Servicios Urbanos Solicitudes Ciudadanas en Atención 2022-2025

Actualizado al 31 de marzo 2025 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TURNOS ABIERTOS 2022 - 2025

Pendientes
7%

Concluidos

     93%

                                     Actualizado al 31 de marzo 2025 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PORCENTAJE POR ALCALDÍA DE TURNOS ABIERTOS

TOTAL
abiertos
44,938

Actualizado al 31 de marzo 2025 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PROMEDIO DIARIO DE TURNOS GENERADOS Y CONCLUIDOS (Enero/Marzo 2025)

Turnos Atendidos Turnos Generados

Actualizado al 31 de marzo 2025 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TEMAS PRINCIPALES

Actualizado al 31 marzo 2025 

117117



MEDIOS DE  REGISTRO DE SOLICITUDES CIUDADANAS PENDIENTES 2025

Actualizado al 31 de marzo 2025 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TOTAL DE SOLICITUDES REABIERTAS POR TEMA Y DEPENDENCIA

Actualizado al 31 de marzo 2025 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TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS DE 
LA CIUDAD DE MÉXICO 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN 
CIUDADANA
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10. Asuntos a tratar con la Secretaría de
Gestión Integral del Agua de la CDMX.

➢ Atención de Solicitudes
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se reitera a la Secretaría de

Gestión Integral del Agua la siguiente solicitud:

Alcaldía Venustiano Carranza

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Reitera la solicitud, se requiere del apoyo para que se realice la conexión del pozo de la Garza de Cobre y

Cananea a la red de las colonias que la circundan, porque no está conectada, o sea no les está quitando el

agua, pero llama mucho la atención y es mucha queja del vecino que salen muchas pipas de ahí y las

Colonias Valle Gomes, Popular Rastro y Nicolas Bravo no tienen agua.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se reitera a la

Secretaría de Gestión Integral del Agua la siguiente solicitud:

Alcaldía Iztacalco:

Lic. Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Reitera la solicitud de la conclusión de los trabajos de la planta de bombeo de la Colonia Pantitlán, ya que los

pozos no están conectados, están sobre prolongación Río Churubusco, entre Agua Caliente y Laurel, justo al

lado del centro comercial Walmart, si no se concluye esa obra se va a inundar la zona ya que los pozos están

al cien por ciento.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN

123123



La solicitud realizada a la Secretaría de Gestión Integral del Agua en la Tercera Sesión Ordinaria del

Subcomité, celebrada el pasado 28 de marzo de 2025, es la siguiente.

Alcaldía GAM

Arq. Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita en el tema de coordinación y comunicación en los trabajos de rehabilitación de la red de conducción

sobre la Avenida San Juan de Aragón, específicamente con el cruce de Gran Canal, están trabajando de

noche y están dejando los trabajos abiertos en la cuestión de bacheo, aparte que el crucero está totalmente

colapsado, es uno de nuestros cruceros importantes en la cuestión de la movilidad y hoy con estos trabajos

aparte de la complejidad vehicular es un tema de una polvadera porque lo dejan con tepetate y se hace una

nube de polvo, si se está generando un problema, son trabajos que empezaron no hace más de un mes y

no han podido cerrar más que un tramo de treinta metros.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN (SEGIAGUA)

Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)
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La solicitud realizada a la Secretaría de Gestión Integral del Agua en la Tercera Sesión Ordinaria del

Subcomité, celebrada el pasado 28 de marzo de 2025, es la siguiente.

Alcaldía Tlalpan

Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan

➢ Solicita el apoyo para que a la brevedad se levanten los materiales de las vialidades donde tengan

intervención, asimismo realizar el bacheo una vez reparadas las fugas, tenemos un caso particular en la

Avenida San Fernando donde ya pasaron más de diez días y aún esta sin bachear, es la entrada a la Colonia

Isidro Fabela.

➢ Requiere el apoyo para atender derrame de agua en la Picacho Ajusco, esto es derivado del drenaje.

Atención y/o acciones realizadas: El C. Jesús González Ramírez, representante de la Secretaría de

Gestión Integral del Agua, informa que personalmente revisó el tema con el Subdirector de

Operación Hidráulica de la Alcaldía Tlalpan, Ing. Jesús Guerra Torres.

Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)
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11. Asuntos a tratar con la Comisión
Federal de Electricidad (CFE).

➢ Atención de Solicitudes
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En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Alcaldía Tláhuac:

Arq. Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac

➢ Solicita tener relación y/o contacto con la Zona Distribución Sur de la Comisión Federal de Electricidad, para

tocar los temas de triturado de ramas o de los trabajos de poda para ir en conjunto, así como integrarnos a

los trabajos de postes dañados en el tema de rehabilitación y sustitución.

Atención y/o acciones realizadas: La CFE informa que se programa la reunión para el mes de mayo

2025 y dar seguimiento a los puntos de poda de árboles y postes dañados.

Los contactos directos de la CFE para atención de Alcaldía Tláhuac son:

5537473910 Ing. Allan Peña Beltrán, Jefe del Departamento de Distribución Zona Volcanes

5545053475 Ing. David Ignacio Vea Bojórquez, Jefe del Departamento de Distribución Zona Coapa

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)

Atención y/o acciones realizadas: Adicionalmente la CFE informa que se tuvo reunión con la

Alcaldía Tlalpan el 07 de abril 2025 , donde se trataron los temas de poda y postes dañados.
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En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Alcaldía Iztacalco:

Lic. Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Reitera la solicitud a la Comisión Federal de Electricidad, en el tema del tiro de producto de poda que dejan

tirado en las vialidades de la demarcación, la semana pasada comenzaron a podar sobre Ramos Millán y

están dejando el residuo en las calles.

Atención y/o acciones realizadas: Se informa que al termino de la Tercera Sesión Ordinaria del

Subcomité, se llevó a cabo un acercamiento con representantes de la Alcaldía Iztacalco, a los

cuales se les solicitó el apoyo para proporcionar la ubicación y evidencia fotográfica de los residuos

de poda que se dejan en las vialidades (expresado en la reunión). Lo anterior con la finalidad de que

CFE realice las acciones administrativas hacia el interior para que no se incurra en esto tipo de

acciones, sin embargo, al día de hoy no se ha recibido la información por parte de la Alcaldía

Iztacalco.

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Secretario Técnico del Subcomité:

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario Técnico del Subcomité.

➢ Se solicita en Canal de Apatlaco número quinientos dos, frente a las instalaciones de la Dirección de

Alumbrado Público del Gobierno de la Ciudad, hay tres postes de concreto dañados en su base como en la

parte alta, por lo anterior se requiere el apoyo para la sustitución de dichos postes.

Atención y/o acciones realizadas: La CFE informa que funcionarios de CFE Zona Aeropuerto

contactaron a la C. Victoria Cuellar González de la Dirección de Alumbrado Público para realizar la

coordinación para el reemplazo de los postes dañados, ya se realizó el reemplazo del primer poste

el día 09 de abril del presente año.

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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12. Intervención de los participantes.

➢ Atención de Solicitudes
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se solicitó a la

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial lo siguiente:

Alcaldía Tláhuac:

Arq. Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac.

➢ En la Avenida San Rafael Atlixco, en el trayecto entre Independencia y José Mariano la carpeta asfáltica

esta terrible para la circulación automovilística y ciclista, solicitamos el apoyo para intervenirla, es una

avenida principal.

Atención y/o acciones realizadas: Personal a cargo del tramo por parte de la Dirección General de

Obras de Infraestructura Vial se comunicará con la Dirección General de Servicios Urbanos de la

Alcaldía Tláhuac, para realizar un diagnóstico en conjunto. Asimismo, la Dirección de Mejoramiento

de la Infraestructura Vial, informa que tiene considerado atender la vialidad mencionada en el

segundo paquete de contratos, que se estarán licitando aproximadamente a medio año.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se solicitó a la

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial lo siguiente:

Alcaldía Tlalpan

Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos.

➢ En la Carretera Picacho Ajusco hay un gran avance en trabajos de reencarpetado, sin embargo hemos

recibido quejas vecinales por falta de bacheo en algunos puntos y esa sería la solicitud, que pudiéramos

seguir trabajando en conjunto para avanzar en esa vialidad principal y prioritaria donde transitan miles de

personas al día.

Atención y/o acciones realizadas: El Ing. Salvador Fuentes de la Dirección de Construcción de la

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial, se contacto con el C. Facundo García Miranda, sin embargo

no hubo respuesta, continúan en espera para concretar una reunión con la Dirección General de Servicios

Urbanos de la Alcaldía Tlalpan a manera de atención y seguimiento a la petición realizada.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Las solicitud realizada en la segunda Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el pasado 28 de

febrero de 2025, es a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Alcaldía Cuauhtémoc, Dirección

de Imagen Urbana.

Alcaldía Venustiano Carranza:

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita de manera conjunta y coordinada con la Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía

Cuauhtémoc, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Dirección de Imagen Urbana la atención a la

siguiente problemática en el Eje Uno Oriente desde Boleo hasta Avenida Morelos, tenemos un excesivo

número de tiraderos a cielo abierto tanto del lado de la Alcaldía Cuauhtémoc y lado de Venustiano Carranza,

pero en el caso de Venustiano Carranza el personal está siendo amenazado, les dicen este tiro de cascajo

está autorizado y no voy a dejar de tirar porque si no interviene la “unión”; y en Avenida del Trabajo a la

altura de Panaderos y Carpintería ya se establecieron casas de triplay y si las queremos quitar, literalmente

te dicen que ellos ya pagan renta a este grupo, entonces tenemos que trabajar de manera coordinada porque

es una vialidad primaria que colinda con dos Alcaldías.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

Arq. Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, con

relación a este punto informo, no hemos tenido respuesta por parte de las alcaldías Venustiano Carranza y

Cuauhtémoc, se realizaron llamadas telefónicas a los siguientes números 55-59-81-81-97 y 551680-0173 de la

Alcaldía Cuauhtémoc y al 55-02-67-70-29 y 72-02-67-70-29 de la Alcaldía Venustiano Carranza.

Para hacer recorrido en la zona reportada.

PENDIENTE DE ATENCIÓN POR PARTE DE LAS ALCALDÍAS CUAUHTÉMOC Y VENUSTIANO CARRANZA
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

La solicitud realizada en la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, a la Secretaría de Seguridad

Ciudadana, fue la siguiente.

Alcaldía Iztacalco:

Lic. Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos

➢ Solicita de manera conjunta y coordinada una acción en conjunto en la Avenida Apatlaco y Eje Tres, hay un

tianguis es la colindancia con Iztapalapa, el problema es que nos están tirando cascajo, las camionetas

llegan con personal armado muchas veces y no podemos estar conteniendo tanto nosotros como Iztapalapa

solos, ya que aunque tengamos un mes y un mes esa avenida, se nos complica porque ya la gente lo tomo

como un tiradero.

Atención y/o acciones realizadas: El Arq. Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, informa que derivado a las solicitudes de los vecinos y

Alcaldía sobre la tira de cascajo y basura, se implementa un operativo realizando patrullaje

constante, se coloca una carpa y un elemento fijo para evitar faltas cívicas en Avenida Apatlaco y

Eje Tres (Francisco del Paso y Troncoso), por parte de la Unidad de Protección Ciudadana

Iztaccíhuatl, dependiente de la Coordinación General de Policía de Proximidad Zona Norte. 136136



SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE APOYO TÉCNICO

Atención y/o acciones 
realizadas: Se anexa 
archivo fotográfico  
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Subdirección de Operación y

Mantenimiento de Alumbrado Público lo siguiente:

Alcaldía Tláhuac:

Arq. Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac.

➢ 1). En los trabajos de Acueducto la Monera reforzar el tema de reposición y rehabilitación de la red, es un

sendero seguro.

Atención y/o acciones realizadas: Está en proceso, ya que se están realizando las denuncias ante el

Ministerio Público por el robo de luminarias.

➢ 2.) Se solicita continuar y concluir con los trabajos de la rehabilitación de la red total del Eje Diez.

Atención y/o acciones realizadas: Se tiene la problemática de un transformador, el cual fue retirado por la

Comisión Federal de Electricidad en el mes de septiembre del año 2024, y se está viendo la posibilidad de

proporcionar un transformador para uso de la red del alumbrado público entre Ángel Carmaño y el Panteón de

Santa Catarina.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Subdirección de Operación y

Mantenimiento de Alumbrado Público lo siguiente:

Alcaldía Tláhuac:

Arq. Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac.

➢ 3). En el tema del sendero seguro en Canal de Chalco igual en avenida principal poder reforzar y rehabilitar

esos circuitos.

Atención y/o acciones realizadas: Se atendió con el cambio de luminarias de AM a LED de 100w frente al

IEMS de Tláhuac
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se solicitó a la

Dirección de Transferencia y Disposición Final de Residuos Solidos Urbanos, lo siguiente:

Alcaldía Tláhuac:

Arq. Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac.

➢ Solicitar el apoyo para agilizar la recepción en la transferencia en Tulyehualco Xochimilco concretamente

que es donde se llevan los residuos de la Alcaldía Tláhuac.

Atención y/o acciones realizadas: Marco Antonio Beltrán Flores, Subdirector de Transferencia informa que

no se ha tenido problema grave de encolamiento y se mantiene una supervisión continua del cumplimiento de

la empresa de acarreos.

➢ Referente a la planta de triturados San Lorenzo, ubicada en la Esquina de Canal de Chalco con Heberto

Castillo, se solicita el refuerzo y poder continuar con los trabajos de envío de materiales de construcción de

la demarcación, ha estado cerrada, nos gustaría coadyubar y saber cuándo pueden abrir para volver a

integrar la dinámica que teníamos.

Atención y/o acciones realizadas: La Subdirección de Disposición Final informa que por el momento la

trituradora de Tláhuac no esta operando, hasta nuevo aviso.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se solicitó a la

Dirección de Transferencia y Disposición Final de Residuos Solidos Urbanos, lo siguiente:

Alcaldía Iztacalco

Lic. Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos.

➢ En el tema de la recepción de residuos, solicitar se nos pueda dar un día más o ampliar el horario para para

que nos reciban en la estación de transferencia la basura mezclada porque los vecinos ya hasta tiran

cascajo y eso nos ocasionado problemas.

Atención y/o acciones realizadas: Marco Antonio Beltrán Flores, Subdirector de Transferencia informa que 
se les hizo del conocimiento el número telefónico personal, para coordinar en todo momento si así se requiere 
la recepción de los Residuos durante las 24:00 horas en las Estaciones de Transferencia Iztapalapa y Central 
de Abasto.
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13. Asuntos Generales.
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